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En este documento, de contener datos de carácter personal objeto de protección, éstos se encuentran
omitidos -sustituidos por asteriscos (*)- en cumplimiento del Reglamento General de Protección de
Datos (UE) 2016/679.

ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE MARÍTIM

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE
MARÍTIM DEL DIA 7 DE JUNY DE 2022

En el Centre Municipal de Joventut Grau Port, a les 19:00 hores del dia 7 de juny de 2022,
davall la Presidència de la Sra. Gloria Tello Company i la Vicepresidència del Sr. Emiliano
García Domene, es va reunir en sessió ordinaria, el Consell del Districte Marítim, amb
l'assistència dels components del mateix, pel Grup Compromis, la Sra. Dolores Benlloch Pérez,
la Sra. Encarna Salvador Muñoz i el Sr. Vicent Villanueva Ballester, pel Grup Socialista, la Sra.
Isabel Dolz Muñoz i el el Sr. Luis Miguel Arroyo González, pel Grup Popular, el Sr. Ramón
García Cortell i la Sra. Pilar Albert Guerola, pel Grup Ciutadans, el Sr. Marcos Serna Eslava i,
pel Grup Vox, el Sr. Pedro Martínez Ábalos, actuant com a Secretaria la Sra. Teresa Hernández
Briones.

 

 

Oberta la sessiò per la Presidència, s'examinen els assumptes que figuren en l'ordre del dia
i s'adopten els següents acords.
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Lectura i aprovació de l'acta de la sessió anterior.

La Presidenta comença la sessió agraint al públic la seua assistència i dona compte dels
canvis que s'han produït en les vocalies del Grup Popular i que són els següents: com a vocals
titulars figuren Dª Pilar Albert Guerola i Sr. Ramón García Cortell, i com a vocals suplents Sra.
Ana María Olaya Palazón i Nuria Dolz Valcárcel. 
A continuació, procedeix a la lectura del punt un de l'Ordre del dia, lectura i aprovació de l'acta
de la sessió anterior, que queda aprovada per unanimitat.

2 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
INFORME D'ACTIVITATS.

La Presidenta informa de les propostes presentades en l'àmbit del Districte Marítim en
DecidimVLC.
En el Grup de Treball d'Urbanisme es van consensuar les següents propostes:

"Propuesta 1:

Título: VIA VERDE CICLOPEATONAL POR EL CAUCE HISTÓTICO DEL TURIA
DESDE LA CIUDAD DE LAS ARTES Y LAS CIENCIAS HASTA EL PARQUE DE
DESEMBOCADURA DE NATZARET

Número ID: 6327 (tras subir la propuesta a la plataforma)

Propuesta 2:

Título: ZONA DE SOCIALIZACIÓN CANINA EN EL ANFITEATRO DEL JARDÍN DE
BLASCO IBAÑEZ

Número ID: 6102 (tras subir la propuesta a la plataforma)

Propuesta 3:

Título: MEJORA DE LA ILUMINACIÓN DEL JARDÍN CENTRAL DE BLASCO
IBAÑEZ

Número ID: 6151 (tras subir la propuesta a la plataforma)

Propuesta 4:

Título MEJORAS BARRIO PENYAROJA. C/ EDUARDO BOSCA Y REPOSICIÓN DE
ALCORQUES

Número ID: 6098 (tras subir la propuesta a la plataforma)

Propuesta 5:
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Título: HABILITAR PASO PEATONAL CUC DE LLUM-JOAN VERDEGUER

Número ID:6310 (tras subir la propuesta a la plataforma)

Propuesta 6:

Título: MEJORAS EN CARRIL BICI AIORA.

Número ID: 6297 (tras subir la propuesta a la plataforma)

Propuesta 7:

Título: MEJORA ZONA DE SOCIALIZACIÓN CANINA/AGILITY EXPLANADA
AYORA

Número ID: 6336 (tras subir la propuesta a la plataforma)."

En el Grup de Trabajo de Benestar Social es van consensuar les següents propostes:

" Propuesta 1:

Título: SOMBRA Y EQUIPAMIENTO PARA EL MÓDULO DE ATLETISMO.
MEJORA DE LAS CONDICIONES. BARRIO CABANYAL.

Número ID: 6350 (tras subir la propuesta a la plataforma)

 Propuesta 2:

Título: SUSTITUCIÓN DE FAROLAS. BARRIO DE AIORA.

Número ID: 6341 (tras subir la propuesta a la plataforma)

Propuesta 3:

Título:SANITARIOS EN EL PARQUE INFANTIL DE JARDÍN DE AIORA

Número ID: 6125 (tras subir la propuesta a la plataforma)

Propuesta 4:

Título: AJARDINAMIENTO DE LA CALLE/PLAZA GRAVADOR MANUEL
PELEGUER

Número ID: 5997 (tras subir la propuesta a la plataforma)

Propuesta 5:

Título: REPARACION FUENTE PLAZA DEL CEDRO EN SU CONFLUENCIA CON
CALLE   CAMPOAMOR
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Número ID: 6342 (tras subir la propuesta a la plataforma)

 Propuesta 6:

Título: REMODELAR JARDIN PLAZA DEL CEDRO

Número ID:5469 (tras subir la propuesta a la plataforma)

 Propuesta 7:

Título: POSTES INFORMATIVOS HISTÓRICOCULTURALES. BARRIO
GRAU-PORT.

Número ID: 6112 (tras subir la propuesta a la plataforma)".

En el Grup de Trabajo de Cultura es van consensuar les següents propostes:

"Propuesta 1:

Título: MEJORA DE LA URBANIZACIÓN DE LAS CALLES DEL BARRIO
GRAU-CANYAMELAR

Número ID:5360 (tras subir la propuesta a la plataforma)

 Propuesta 2:

Título: SUSTITUIR LOS BÁCULOS DE CARRETERA Y RENOVACIÓN DE LA
INSTALACIÓN DE ALUMBRADO BARRIO DE NATZARET.

Número ID: 6411 (tras subir la propuesta a la plataforma)

Propuesta 3:

Título: REMODELACIÓN PLAZA CRONISTA FRANCESC MONTBLANCH

Número ID: 6373 (tras subir la propuesta a la plataforma)

Propuesta 4:

Título: RENOVACIÓN INSTALACIÓN DE ALUMBRADO POR LED. BARRIO DE
BETERÓ.

Número ID: 6536 (tras subir la propuesta a la plataforma)

Propuesta 5:

Título: ADECENTAR EL SOLAR DE CALLE CAROLINA ÁLVAREZ 33-41 CON UN
APARCAMIENTO PÚBLICO.
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Número ID: 6558 (tras subir la propuesta a la plataforma)

Propuesta 6:

Título: URBANIZACIÓN PLAZA HUGO ZARATE

Número ID: 6278 (tras subir la propuesta a la plataforma)

 Propuesta 7:

Título: RETIRADA DE AMIANTO CASITAS ROSAS. MALVARROSA

Número ID: 6526 (tras subir la propuesta a la plataforma)".

A continuació la vocal de Govern, Dª Encarna Salvador Muñoz, dona compte de les
activitats aprovades en l'àmbit del Districte Marítim.
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##ANEXO-1864055##

IV edición  “LATIDOS DE BARRIO” Construimos  salud   y bienestar       mayo- junio 2022 

IV edició “BATECS DE BARRI” Construïm salut i benestar  maig.juny 2022 

Jueves 12 y viernes 13 de 
mayo 

Jueves a las 15.00 h  
Viernes a las 9.00 h  

Lugar: Palacete de Ayora 
C/ de los Santos Justo y 
Pastor, 96. 

TALLER DECORACIÓN DE ESPACIOS CON EL LEMA 
“CONSTRUYENDO  SALUD”  
Organiza: Palauet d’Aiora 
 

 

 

Martes 17 de mayo 

Hora: 11 h. 

Lugar: Salón de actos 
palacete Ayora 

 

SALUD+BIENESTAR+BARRIO AAVV  
Acto inaugural IV Batecs de Barri 
Presentación proyecto vecinal «AAVV COMO AGENTES DE 
SALUD EN LOS BARRIOS. SALUD COMUNITARIA 
Organiza: AA.VV. Ciudad Jardín,  AA. VV  La Isla, AA.VV Honduras  

Impartida por: D. José Cuñat de la Hoz. Médico, miembro de 
CAVECOVA  y de ACDESA 

La importancia de la participación vecinal en el ámbito de la 
sanidad pública. 

Martes 10, 17 y 24 de 
mayo  

Hora: 16.30h a 18h 

Lugar: YMCA . C/Duque 
de Gaeta, 18 – 46022 -
València. 

 

MICRO-CURSO: Transformando desde la mirada intercultural y 
de género -Conceptos clave y recursos para trabajar en el 
ámbito sociocomunitario-  
Organiza: YMCA  
 
En este curso formado por 3 sesiones, nos acercaremos al 
enfoque intercultural y de género como recurso socioeducativo a 
la hora de planificar y desarrollar actividades que promuevan la 
igualdad de trato y no discriminación. 

Más info: las personas interesadas pueden enviar un correo con 
sus datos al siguiente email anavalon@ymca.es 

Martes 24 de mayo 

Hora: 11 h. 

 

 

12 h. 

Lugar: UP Algirós 

c/ Músico Ginés, 21 

SALUD+BIENESTAR+BARRIO AAVV  
«MOVIMIENTO Y DESCANSO» 
Organiza: AA.VV. Ciudad Jardín,  AA. VV  La Isla, AA.VV Honduras 
Impartida por: Dª Consuelo Frigols lleti 
 
Movimiento y descanso como prevención de la salud 

PRÁCTICA SALUDABLE DE BAILES Y ZUMBA 
Organiza: UP Algirós 
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Del 23 al 27  de mayo  

Horario: 9 a14 h y  
de 16 a 20 h  
 
Lugar: Sala de 
exposiciones Centro 
Social del Grao. 

C/  Jerónimo de 
Monsoriu, 19 

EXPOSICIÓN DE FOTOGRAFÍA  “SALUD Y BIENESTAR EN EL 
BARRIO DE AYORA” 
Organiza: PROTED. aulas 3ª edad 
 

Se  exponen las fotografías del certamen fotográfico, cuya 
finalidad es llamar la atención sobre la necesidad de garantizar 
una vida sana y promover el bienestar como algo esencial para el 
desarrollo sostenible. 

Lunes 30  de mayo  

Dos sesiones: 

9.45 h y  11.30 h 

Lugar: Salón actos del 
Palacete de Ayora. C/ 
Santos Justo y Pastor, 96. 

SALUD+BIENESTAR+BARRIO AAVV  
«ALIMENTACIÓN SALUDABLE TAMBIÉN ESTE VERANO» 
Organiza: AA.VV. Ciudad Jardín,  AA. VV  La Isla, AA.VV Honduras 
Impartida por Antonio Carrión Ortuño, enfermero y dietista. 
 
Presentará las recomendaciones para una dieta saludable 
adaptada a las características del clima y la actividad veraniega, a 
fin de prevenir los problemas de salud relacionados con las altas 
temperaturas.  
Es posible que las ingestas inadecuadas y la reducción de la 
actividad, pueda conllevar ganancias de peso. 
 Aconsejaremos como evitarlos sin suprimir el placer de la 
comida. 
 

Lunes 30  de mayo  

Horario: 10.00 h 

 

 

Martes 31  de mayo 

Horario: 18.30 h 

 

 

 

Miércoles 1 de junio  

Lugar: en la  Cambra 
Palacete de Ayora. C/ 
Santos Justo y Pastor, 96.  

ARTETERAPIA 
Organiza: La Llave , compañía de arte 
Imparte: Ana Lía Arístegui 
Técnica que usa el proceso creativo para mejorar y realzar el 
desarrollo personal, de conocimiento y expresión emocional 
 
 
MÉTODO FELDENKRAIS. Una meditación en movimiento 
Organiza: La Llave , compañía de arte 
Imparte: Claudia Mauleón 
Relación que existe entre el movimiento corporal y la manera de 
pensar, sentir , aprender  y actuar en el mundo 

 

LA PRÁCTICA CORAL AMATEUR. Bienestar psicofísico 
Organiza: La Llave , compañía de arte 
Imparte: Esteban Etcheberry  y Claudia Mauleón 
 
Experimentar con la voz y con el cuerpo, de modo lúdico, 
recuperando el aprendizaje a través del juego, reforzando la 
autoestima y el sentido de pertenencia social. 
 
Aforo limitado, inscripción: upaiora@valencia.es 
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Martes 31  de mayo 

Horario: 17.00 h 

Lugar: salón de actos 
Palacete de Ayora 

DERECHO A DECIDIR AL FINAL DE LA VIDA. LEY DE EUTANASIA. 

Conferencia- coloquio 

Organiza: Consell de Salut República Argentina,chile,salvador Pau 

Miércoles 1 de junio  

Horario: de 9 a 10:00 h. 

Lugar: Explanada de  
Ayora. C/ de los Santos 
Justo y Pastor, 96. 

  

 

 

Sesión Primera 17:00 a 
18:30 h 

Sesión Segunda 18:30 a 
20:00 h. 

Lugar: Aula 6.6 del 
Centro Social del Grao. 

C/ Jerónimo de 
Monsoriu, 19 

 

ENTRENAMIENTO FUNCIONAL EN PILATES 

Organiza: PROTED. aulas 3ª edad 

Se aplicarán y trabajarán las técnicas de este sistema de 
entrenamiento físico y mental enfocando especialmente la 
atención en la movilidad articular y en buscar  una  correcta base 
estructural y alineación corporal mediante sencillos movimientos 
de Pilates 

Actividad para personas de más de 50; no se necesita inscripción. 
 
ENTRENA TU MENTE 

Organiza: PROTED. aulas 3ª edad 

Actividad relacionada con el entrenamiento  y la estimulación 
cognitiva, se trabajará  con diferentes aspectos asociados a los 
componentes  de la memoria (atención, codificación, 
almacenamiento y recuperación) y se aplicarán una serie de 
técnicas, ejercicios  y reglas básicas orientadas a trabajar las 
diferentes áreas cognitivas (memoria, lenguaje, cálculo, 
orientación, etc.) como mecanismo de prevención de la aparición 
del deterioro cognitivo clínico asociado a las demencias. 

Dirigido a personas +50  
- Inscripción previa obligatoria por limitación de aforo: 

1. Mediante formulario a rellenar en la 
web https://www.aulas3edad.org 

2. Llamando al teléfono 96 3240791. Lunes y miércoles de 9 a 14 
h. Lunes a jueves de 16:30 a 19:30 h. 

3. Enviando un correo electrónico con sus datos personales 
a  elgrao@aulas3edad.org 

 

Lunes y viernes de junio  

Hora: 9.00 -11.00 h 

Lugar: Colegio Jaime I. 

C/ Jerónimo de 
Monsoriu, 21 

EXPOSICIÓN DE FOTOGRAFÍA : “EL JAUME ACULL” 
Organiza: CEIP Jaime I 
 
Exposición de fotografías del alumnado sobre el proyecto de 
salud y acogida emocional del alumnado de Ucrania, donde la 
comunidad educativa se convierte en protagonista en el proceso 
de acogida, a través de la tutoría entre iguales. 
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Jueves 2 de junio  

Hora: 11.00 h 

Lugar: UP Algirós 

c/ Músico Ginés, 21. 

SALUD+BIENESTAR+BARRIO AAVV  
«¿POR QUÉ NO NOS LO EXPLICARON ANTES? Sexualidad en la 
menopausia y edad avanzada. 
Organiza: AA.VV. Ciudad Jardín,  AA. VV  La Isla, AA.VV Honduras 
Participan: 
D. Miguel Ángel Martí. Doctor en Salud Sexual y Reproductiva 
Nazaret. 
Dª Mónica Molner. Doctora en Salud Sexual y Reproductiva 
Malvarrosa  
Dª Teresa Martín. Matrona y presidenta Asoc. Vecinos y Vecinas 
de la Isla 

Jueves 2  de junio  

Horario: de 9 a 10:00 h. 

Lugar: Explanada de  
Ayora.  C/ de los Santos 
Justo y Pastor, 96. 

 

 

Horario: 18:00 a 19:30 h. 

Lugar: Aula 6.6 del 
Centro Social del Grao. 

C/ Jerónimo de 
Montsoriu, 19 

 

 

TAICHI 
Organiza: PROTED. Aulas 3ª edad 

Actividad que mejora de la calidad de vida, tanto física como 
mental,  se trabajarán  aspectos relacionados con la memoria, la 
coordinación, la respiración y la movilidad corporal, todo ello 
mediante una pequeña tabla de Taichi y complementado con 
diversos ejercicios de Chi Kung. 

Actividad para personas de más de 50, no se necesita inscripción 

ESCUELA DE CIUDADANIA 
Organiza: PROTED. Aulas 3ª edad 
 
Informar y formar a las personas en aspectos sobre principios de 
ciudadanía activa y responsable a través de la transparencia, el 
acceso a la información, los datos abiertos, el buen gobierno y la 
participación ciudadana como  competencias transversales que 
les permita empoderarse, tener mayor visibilidad e implicarse en 
los procesos de participación activos con el objetivo de 
comprometerse y tomar más y mejores decisiones en su 
comunidad. 
 
- Inscripción previa obligatoria por limitación de aforo: 
1. Mediante formulario a rellenar en la 
web https://www.aulas3edad.org 

2. Llamando al teléfono 96 3240791. Lunes y miércoles de 9 a 14 
h. Lunes a jueves de 16:30 a 19:30 h. 

3. Enviando un correo electrónico con sus datos personales 
a  elgrao@aulas3edad.org 

Viernes 3 de junio 

Hora: 17:00 h 

Centro Municipal de 
Juventud de Algirós. 

C/ Campoamor, 91 

SEXSTORIES 
Organiza: C de Juventud Algirós y Grau port 
 
Salud sexual y bienestar 
Photocall. Montaje con temática salud sexo-afectiva con la 
finalidad de desmontar falsos mitos, desestigmatizar y eliminar 
prejuicios. 
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Viernes 3 de junio 

Hora: 18:30 h 

Lugar: Salón de actos 
Centro Municipal de 
Juventud de Algirós.  
C/ Campoamor, 91 
 
las entradas GRATUITAS 
se repartirán hora y 
media antes del 
espectáculo en el Edificio 
de Juventud. 

 

OBRA DE TEATRO: ABUELA, ¿TÚ TIENES SEXO? 

Organiza: Unidad de Igualdad del Marítimo, Junta Municipal 
Marítim. Ajuntament de València 

Las relaciones amorosas, sexuales y familiares se están 
redefiniendo. Una propuesta que versa sobre el tabú del sexo en 
la tercera edad, el placer en sus diversas formas y la educación 
sexual recibida y heredada a lo largo de las generaciones. 
SINOPSIS 

¿Cómo vivieron y viven su sexualidad nuestras abuelas? Y 
¿nuestras madres? ¿Por qué hoy en día seguimos sin hablar de la 
sexualidad en la tercera edad? ¿Por qué no hablamos de sexo 
dentro del núcleo familiar? ¿Es real la liberación sexual de la 
mujer actual?  

Idea original: María Martí 
Intérpretes: Laura Bellés, Arantxa Lecumberri, María Martí, María 
Sorribes 
Creación y dirección colectiva: unaovarias 
Asesoría textual y dramatúrgica: Mage Arnal 
Composición musical: Samuel Vilu 
Iluminación: Ximo Rojo 
Diseño gráfico: Riccardo Toto 

Producción: unaovarias 

Distribución: A+ soluciones culturales 

Sábado 4 de junio  

Horario: 9.30 h a 14.30 h. 

Lugar: Explanada de  
Ayora. C/ de los Santos 
Justo y Pastor, 96. 

 

 “¡MI BARRIO EN TRANSICIÓN!” 

Organiza: València Clima i Energia y Ajuntament de València 

¿Quieres que tu voz se escuche? ¿Quieres aportar en la 
transformación de València hacia la sostenibilidad? ¿Quieres que 
se tengan en cuenta tus necesidades en los cambios que están 
ocurriendo en tu barrio? 

La ciudad de València tiene una Misión: ser una de las 100 
ciudades europeas climáticamente neutras en 2030. Para ello, la 
ciudad tiene que desarrollar y firmar un Contrato Climático con la 
Unión Europea y el Gobierno Español. 

El encuentro “Mi barrio en Transición” tiene el objetivo de 
acercar los planes de sostenibilidad de València a sus vecinos y 
vecinas, para poder incorporar sus necesidades, deseos y 
prioridades en el Contrato Climático. 

 Durante toda la mañana del sábado 4 de junio se realizará un 
trabajo participativo en grupos para que las personas 
participantes puedan expresarse con libertad y comodidad. 
Además, se ofrecerá almuerzo y comida a todas las personas 
participantes. 
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Se recomienda inscripción previa: 
https://forms.gle/zyfphnm8fKBqhcnq9  

En caso de dudas, contactar con la Oficina de la Energía: 
oficinaenergia@climaienergia.com 
96 106 15 82 

Sábado 4 de junio  

Horario: 10.00  

Lugar: Explanada de  
Ayora.  C/  Santos Justo y 
Pastor, 96. 

 

ACCIÓN POR EL CLIMA, ODS13   
Juego: ROSCO PASAPALABRA 
Organiza: CRUZ ROJA 
 
Actúa para frenar el cambio climático y aprende como conseguir 
un planeta más saludable y sostenible jugando al Rosco de Cruz 
Roja de Acción por el clima.  
 
 

Lunes 6 de junio 

Hora: 18.30 a 20.00 h 

 

Lugar: Palacete de Ayora 
C/ Santos Justo y Pastor, 
96. 

CHARLA-TALLER WELLBASED – ENERGÍA Y SALUD: SER EFICIENTE 
Y VIVIR MEJOR   
Organiza: València Clima i Energia, Oficina de la Energía y Las 
Naves 
 
El tema principal de la charla será el impacto que tiene sobre la 
salud de las personas el acceso a la energía y cómo se consume. 
Se expondrán de forma didáctica y amena las relaciones que 
existen entre el uso de la energía en los hogares y la salud de 
quienes los habitan, ofreciendo finalmente consejos útiles para 
mejorar la eficiencia, reduciendo los consumos domésticos y 
aumentando al mismo tiempo el confort (y, por tanto, la salud). 

Aprovecharemos además para conocer las actividades previstas 
durante los próximos meses dentro del proyecto WELLBASED, 
enfocadas a visibilizar, identificar y reducir la pobreza energética 
en el barrio. 

Martes 7 de junio  

Hora: 17.00 h  
Lugar: Palacete de Ayora 
C/ Santos Justo y Pastor  

ENCUENTRO ENERGÉTICO 
Organiza: OFICINA DE LA ENERGÍA Y UP PALAUET AIORA 
 

Mesa redonda y posterior debate sobre “BUENAS PRÁCTICAS DE 
USO DE LA ENERGÍA PARA TU CASA Y A FAVOR DEL PLANETA” 

Miércoles 8 de junio 

Hora: 18.30 a 20.30 h 

Lugar: Palacete de Ayora 
C/ Santos Justo y Pastor, 
96. 

MAPEO DE ESPACIOS PARA LA IGUALDAD 
Organiza: INTERED 
 
Presentaremos nuestra app Espacios para la Igualdad, el por qué 
de esta, qué se puede mapear con ella y cuáles son los espacios 
elegidos por las/os participantes para ir a mapearlos in situ 
posteriormente. 
Abordaremos la importancia de mapear nuestro territorio desde 
una visión del urbanismo feminista, que pone la vida de las 
personas y del planeta en el centro. 
 



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 W

rw
t 

g
1
8
r 

T
/k

n
 R

lM
c 

Z
Q

G
Q

 i
H

w
G

 7
M

s=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
CAP SECCIO ADJUNTA CAP SERVICI - JUNTA MUNICIPAL
MARITIM

MARIA TERESA HERNANDEZ BRIONES 29/07/2022 ACCVCA-120 14331757494673295823
9536335641085520936

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 7 DE JUNY DE 2022 12

Inscripciones: Sigrid.espada@intered.org 

Aforo máximo: 40 pax.  

Viernes 10 de junio 

Hora: 18 h  

Lugar: Centro Social del 
Grao. C/ Jeronimo de 
Montsoriu, 19 

 

OBRA DE TEATRO: LA OTRA HISTORIA 
Organiza: Junta Municipal Marítima. Ajuntament de València 
 

Dar a conocer la enfermedad mental en sus diferentes épocas a 
través del teatro, como forma de erradicar el estigma creado en 
la sociedad  y con el objetivo de promover la inclusión social.   

Compañía. La Atómica 
Dirige: Pepe Andreu. 
 

Lunes 13 de junio 

Hora: 9 a 13:00h 

Lugar: Jardín de Ayora 

 

GINCANA JARDIN DE AYORA  
Organiza: CEIP Jaume I, UP Aiora  y Biblioteca Gregori  Maians i 
Siscar. 
 
Jornada intergeneracional. “La salud mejora si nos relacionamos” 

Martes 14 de junio  

Proyección: 10 h. 12 h. 
17 h. Salón de actos 
palacete Ayora 

11 a 11,30 h. Jardín de 
Ayora. Delante 
escalinatas palacete 
Ayora. 

Hora: de 19.00 h 
Lugar: Salón de actos  
 Palacete de Ayora. C/  
Santos Justo y Pastor, 96 

 JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS  PALACETE DE AYORA 

DOCUMENTAL “AYORA LA LUCHA DE UN BARRIO” Proyección 
del video 

Organiza: Palacete de Ayora  

 BATUCADA. CEIP SERRERÍA 

Organiza: CEIP  Serrería 

 

“DANZAS DE CHILE” Grupo Aires de mi tierra 
casa de Chile en València 
Lugar: Palacete de Ayora (c/ de los Santos Justo y Pastor, 96). 

 

 

 

Miércoles 15 de junio 

Hora: 17.00 h 

Lugar: Palacete de Ayora 
C/ Santos Justo y Pastor, 
96. 

MESA REDONDA: “Mujeres del Mundo: salud y bienestar en los 
procesos migratorios" 
Organiza: CRUZ ROJA 
 
Mesa redonda y posterior debate sobre la salud y el bienestar de 
las mujeres en los procesos migratorios, procedentes de distintos 
países, cinco mujeres nos contarán en primera persona su 
experiencia migratoria, la influencia en su estado de salud y 
debatiremos sobre el proceso de adaptación psicosocial.  
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Miércoles 15 de junio 

Hora: 19.00 h 

Lugar: Palacete de Ayora 
C/ Santos Justo y Pastor, 
96. 

MELÉ “MÚSICA EN LA CAMBRA”  
DUO AUREA ALBA 
Organiza: Palacete de Aiora y foro Ciudadano Senior 
 
  

Jueves 16 de junio 

Hora: 17.00 a 19.00 h 

 

 

 

 

Hora: 19.00 a 21.00 h 

Lugar: Salón de actos 
Centro Social del Grao  

C/ Jerónimo de 
Monsoriu, 19  

 

CANTO CORAL  
Organiza: EPA Centro Social el  Grao 
Programa  
Mare, vull casar-me      Popular de Cocentaina 
Hush! Somebody´s callin my name Espiritual negro 
El Yumurí ( Havanera )   Diego Ramón Lluch 
En el fondo del mar ( Havanera ) Eusebio Blasco 
 

OBRA DE TEATRO: “HOY CENAMOS CON LOS MACUMBA” 
Organiza: EPA Centro Social el  Grao 
 

Comedia de enredos, ambientada en Madrid por los años 80 
del siglo pasado. 

Escrita y dirigida por María García Torres. 

Grupo de Teatro "Casi4Teatre" 

 

Marte 21 de junio 

Hora: 9.45 h y 11.30 h 

 Dos sesiones 

Lugar: Palacete de Ayora 
C/ Santos Justo y Pastor, 
96 

ALIMENTACIÓN SALUDABLE PARA LAS PERSONAS Y EL PLANETA 
conferencia-coloquio  
Organiza: Consell de Salut República Argentina,chile,Salvador Pau 
Impartida por Antonio Carrión Ortuño, enfermero y dietista. 
 
Se abordará la repercusión que la producción y transporte de 
alimentos tiene sobre el cambio climático, y de manera especial 
las granjas cárnicas, la explotación pesquera y agrícola. También 
se mencionara el desperdicio de alimentos.” 
 

 

 

Marte 21 de junio 

Hora: 17.00 h 

Lugar: Salón de actos  
Palacete de Ayora  

CINEFORUM.  “La larga noche de la imaginación”   
Organiza: Universidad Popular. Ajuntament de València 
 Un barrio sano es un barrio que acoge 

Documental presentado en el SOCIALMED 2022 

 

Miércoles 22 de junio 

Hora:  10.00-12.30  h  

CERÁMICA INCLUSIVA. 
Entidad: ACOVA. Asociación ayuda a personas con enfermedad 
mental de la comunidad valenciana.  
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Lugar: jardines  del 
Palacete de Ayora  

 

 

 

 

Hora:  18.00  h  

Lugar: escalinata  
Palacete de Ayora  

 

 

Actividad creativa y participativa. Un espacio de comunicación, 
sensibilización y apoyo mutuo.  

Con  las personas usuarias y profesionales de Acova crea tu 
propio cuenco/maceta, que podrás recoger en unos días 
totalmente terminado en el Palauet d´ Aiora  

Máximo participantes: 20 personas de cualquier edad 

No olvides llevar una bata/delantal para no ensuciarte.  

GRUPO LA DESBANDA 
Entidad. Juntos contra el Parkinson 
 

Actuación musical en las escalinatas del palacete de Ayora  

 

Jueves 23 de junio 

Hora: 17.00 h 

Lugar: Salón de actos  
Palacete de Ayora  

CINEFORUM.  “ESA PAREJA FELIZ”   
Ciclo Berlanga  
Organiza: Universidad Popular. Ajuntament de València 
 

Seleccionada con motivo del AÑO BERLANGA. Transformación de 
los barrios para mejorar la calidad de vida de sus ciudadanos. Una 
comparativa con los años 50. 

 

 OTRAS ACTIVIDADES  EN EL DISTRITO 

Sábado 2  de julio  

Horario: 17:00h 

LUGAR: Tinglado nº 2 de 
la Marina de València 

 

XXVIII FESTIVAL DE BANDAS DE MÚSICA DEL MARÍTIM 

Organiza: Junta Municipal Marítimo. Ajuntament de València 

Festival temático con obras del compositor valenciano Sr. Hugo 
Chinesta 

Orden de actuación: 
-AGRUPACIÓN MUSICAL STA CECILIA DEL GRAO 
-CENTRE DE MUSICA I DANSA DE NATZARET 
-SOCIEDAD ATENEO MUSICAL DEL PUERTO 
-SOCIEDAD MUSICAL UNIÓN DE PESCADORES. 
-SOCIEDAD MUSICAL POBLADOS MARÍTIMOS 
 

Jueves 7, 14 y 21 de julio  

Hora: 22h 

Lugar: Explanada del 
Metro de Ayora 

VI CICLO DE CINE SOCIAL A LA FRESCA Y EN VALENCIANO 
Organiza: YMCA  
 
Durante el mes de julio, y de forma gratuita para las personas 
asistentes, se podrá disfrutar de cine social a la fresca con el fin 
de ofrecer un espacio de encuentro y cultura en el barrio.  

Más info: La organización aporta las sillas (150).  
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3 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000127-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció que presenta al Consell del Districte Marítim el Grup Municipal Ciutadans, relativa a la
instal·lació de contenidors solidaris per a la implementació de la iniciativa "Taps solidaris".

FERNANDO GINER GRIMA - PORTAVEU - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
MARCOS SERNA ESLAVA, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL, A LA
JUNTA MUNICIPAL DE MARÍTIMO.

 

Sábado 3 de Septiembre 

Horario: 17:00h 

LUGAR: Plaza de la Iglesia 
de Nazaret 

 

ENCUENTRO ESCUELAS DE MÚSICA  
Organiza: Junta Municipal Marítimo. Ajuntament de València 
Sociedades Musicales del Distrito Marítimo 
 
Encuentro de escuelas de música del Marítimo, donde se muestra 
lo que hace el alumnado en cada Sociedad Musical. 
  

Del 6 al 27 de octubre  

Lugar: Palacete de Ayora 
C/ Santos Justo y Pastor, 
96). 

EXPOSICIÓN “LA LUZ DE LA SALUD MENTAL “ 

Organiza: ACOVA. Asociación ayuda a personas con 
enfermedad mental de la Comunidad Valenciana.  

 

Sábado 5 y domingo 6 de 
noviembre 

Horario: 11 a 20 h. 

LUGAR: tinglado  núm. 2 
de la Marina de Valencia 

 

 

VII FESTIVAL CIRC VORAMAR. mesquecirc 

Organiza: Junta Municipal Marítimo. Ajuntament de València. 
Apec. Associació Artistes Proenteniment Cultural Circ  
 
Circo contemporáneo y social.  Espectáculo de nuevo circo 
accesible a todas la población sin barreras, música en directo, 
talleres para todas y todos, grandes y pequeños 

Entrada libre hasta completar aforo 
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 Pequeños gestos como la entrega de tapones de plástico no solo pueden ayudar a cuidar el
medioambiente, sino que también pueden contribuir a sensibilizar a nuestros barrios ante
compromisos con causas sociales o sanitarias. 

Se trata de un proyecto sostenible que genera ingresos a partir del reciclaje de los tapones y
que puede contribuir a satisfacer multitud de causas sociales como ayudar a menores enfermos,
ya sea pagando una silla de ruedas, una operación o financiando la investigación médica o
cualquier otra causa solidaria consensuada por el Consell de distrito. Gracias a un trabajo de
hormiga y de sumar pequeños esfuerzos se pueden costear infinidad de causas. 

La iniciativa consiste en obtener fondos para causas solidaridad a partir de la entrega de
tapones de plástico para el reciclaje en plantas de recuperación de plásticos. Los contenedores
solidarios de puntos de recogida se encontrarán ubicados en lugares estratégicos del distrito. El
Consell de distrito estudiará las causas sociales y solidarias a apoyar con recursos financieros
obtenidos de los tapones de plásticos. 

Por todo ello, desde el grupo municipal de Ciudadanos proponemos la siguiente propuesta
de acuerdo, 

Única. - Que desde la Junta Municipal de Marítim se solicite a los servicios municipales
correspondientes la instalación de contenedores solidarios del estilo que adjuntamos en la imagen
para implementar la iniciativa de “Tapones Solidarios”.

La vocal del Grup Popular, Dª Pilar Albert Guerola, explica que donaran suport a la moció
del Grup Ciutadans perquè, entre altres coses, moltes vegades es tenen taps a casa i no se sap què
fer amb ells.
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##ANEXO-1846282##
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La vocal del Grup Popular, Dª Pilar Albert Guerola, explica que donaran suport a la moció
del Grup Ciutadans perquè, entre altres coses, moltes vegades es tenen taps a casa i no se sap què
fer amb ells.

Defensa la postura del Govern la vocal Dª. Dolores Benlloch Pérez.

"En primer lloc, agrair la proposta, que des de l’equip de govern veiem com una mostra de
conscienciació ambiental i solidària. 

En segon lloc, la regidoria de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l’Espai
Públic juntament amb la Generalitat Valenciana a través de VAERSA
(Valenciana d’Aprofitament Energètic de Residus) i Nestlé, estem a punt de posar en marxa un
nou projecte de recuperació de plàstic de xicoteta grandària (com taps de botelles de beguda i de
productes d’higiene i de neteja, entre altres), que permetrà augmentar les taxes de reciclatge
d’envasos de plàstic i reduir la quantitat que va a abocador. En concret, s’ha creat una tecnologia
que permetrà separar, tractar i recuperar, els residus de plàstics de xicoteta grandària, sent la
primera ciutat de l’estat i de les primeres d’Europa, en reciclar este tipus de residus. 

Així doncs, el 22 d’abril de 2022 es va formalitzar en Junta de Govern Local un conveni
Ajuntament de València-Nestlé, i se signarà altre conveni bilateral Generalitat
Valenciana/VAERSA-Nestlé, que permetran la recuperació en les plantes de VAERSA dels taps
mencionats al punt anterior que siguen dipositats als contenidors d’envasos (grocs). Per tant, este
tipus de residus, objecte de la moció, no acabaran en abocador a la ciutat de València, a
diferència de la resta de ciutats de l’Estat, sinó que tornaran al mercat en forma d’altres
productes, efectuant-se així un retorn d’estos materials que tornen a tindre una vida útil, generant
una circularitat de l’economia, tal com recull la normativa actual europea, estatal i autonòmica. 

Per tant, a punt de posar-se en marxa este nou sistema de recollida i classificació acordat
amb la indústria i amb l’administració autonòmica, no és un moment adequat per alterar de
manera potencialment substancial els paràmetres de càlcul del nou projecte. 

Per altra part, els ingressos que es pogueren obtindre per a este concepte de venda, fruit de
la iniciativa, en cap cas podrien integrar-se en una partida assignada a la junta de districte,
donada l'estructura del pressupost. Serien ingressos que en tot cas passarien a formar part del
pressupost municipal, sense tindre caràcter finalista, i per tant no es podrien vincular a una
despesa concreta. 

El 3 de març l'Ajuntament va traure una nota de premsa en la qual comunicava que
s'havien fet avançaments en la recollida d'un cert tipus de residus en els contenidors grocs que
abans no es contemplaven, com a làmines segelladores d'alumini, paper d'alumini, safates
d'alumini, les càpsules de café que anaven als contenidors generals ara s'emporten al contenidor
groc, filferros i tapes d'alumini de les botelles de cava i altre, veles xicotetes d'aqueixes circulars,
les bosses de café, tubs de pasta de dents, tapes de les obertures d'obri fàcil, pots d'alumini,
etcètera Tot això abans no estava contemplat la recollida dels contenidors grocs. Aquest adhesiu
la teniu en tots els contenidors explicant l'ampliació. 
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El 22 d'abril es va formalitzar per la Junta de Govern el nou contracte amb Vaersa i Nestlé
per a recollir tubs de dentifrici, taps de tota mena i reciclar-los. Per tant, i com ja us he comentat,
no aniria al pressupost de Marítim, sinó al pressupost municipal i s'assignaria a una partida de
despeses de l'Ajuntament.

D'altra banda, també han comprovat que una tona de taps, que venen a ser 500.000 taps,
originarien més o menys 200 € , i això sense comptar el transport i el tractament que necessitaria
aqueix material a l'hora de de poder-li donar una utilitat. Amb la qual cosa, tal com està exposat,
no és viable.

Per tant, s’ha de rebutjar la moció".

El vocal del Grup Ciutadans, D. Marcos Serna Eslava, pren la paraula. "Bien, en primer
lugar, me gustaría que no desvirtuaráis lo que es la moción contestando el tema de residuos. Una
cosa que hemos pedido es una recogida de tapones solidarios y decirme que en los contenedores
amarillos ahora se puede echar muy positivamente otro tipo de residuos, me parece perfecto, pero
no tiene nada a ver. En segundo lugar o como se ha dicho, esto es un tema de ayuda, no un tema
de si han hecho un convenio con Nestlé, que me parece también perfecto que haya una nueva
tecnología. Y un tercer punto, al final, lo que estamos pidiendo es instar los servicios
municipales. Está claro que desde la Junta Municipal no tenemos presupuesto para lo ello, pero
es que estamos instando al Ayuntamiento, es decir, en el propio presupuesto de aquel, no en el
nuestro. Sabemos que no tenemos aquí. Así que, finalmente, no entiendo la propuesta, más que
nada porque si no me equivoco, en Mislata, donde está gobernando el Psoe están estos
contenedores, así que no será tan negativo para para la ciudadanía ni en contra de la economía
circular. Muchas gracias". 
La vocal de Govern, Dª Dolores Benlloch Pérez, intervé per a contestar el següent: "Com ja t'he
comentat, en el nou contracte que se signarà, inclou els taps, tubs de pasta i altres tipus de taps
que no siguen els de botelles, per a reciclar-los i que tornen al Mercat. I el contracte ja està en
marxa. I com també t'he comentat, la qual cosa s'obtinguera de la venda d'aquest material el
districte marítim mai anava a traure cap benefici, sinó que aniria a la partida de pressupostos
municipals sense cap partida fixa del districte marítim i entraria a formar part d'altres despeses,
d'altres conceptes". 

Es procedeix a la votació de la moció, quedant rebutjada per 4 vots a favor, 5 vots en
contra i l'abstenció de la Presidenta.

 

 

 

 

.
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4 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000053-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
Moció que presenta al Consell del Districte Marítim el Grup Municipal Popular, relativa a la
col·locació de tanques de protecció enfront del Col·legi L'Anunciació.

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE LAS VOCALES SUPLENTES
PILAR ALBERT GUEROLA, CON DNI 52.714.117-A, Y ANA MARÍA OLAYA
PALAZÓN, CON DNI 44.520.201-K, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR 

AL CONSEJO DE DISTRITO DE MARÍTIMO

Asunto: Colocación de vallas de protección frente al Colegio La Anunciación

En fecha de 22 de febrero de 2019, el Colegio La Anunciación presentó, a través de la sede
electrónica del Ayuntamiento de Valencia, una solicitud para la colocación de varias vallas
protectoras entre el carril bici y la acera a la altura del número 153 de la Avenida del Puerto. En
dicha dirección se encuentra situada la puerta principal de entrada y salida del centro escolar. La
solicitud fue tramitada con el número de expediente E-01801-2019-001027-00, siendo
desestimada.

La citada solicitud fue presentada tras producirse varios accidentes entre ciclistas, padres y
alumnos del Colegio La Anunciación en los momentos de salida del centro, al invadirse el carril
bici que discurre en paralelo, originándose atropellos a alumnos, así como enfrentamientos
verbales entre padres y ciclistas y, por ende, causando conflictividad social, nada ejemplarizante
para el alumnado.

La invasión del carril bici se produce por el escaso espacio que hay entre el mismo y la
puerta del colegio, y por el elevado número de familias que acuden a recoger a sus hijos menores.
En estos momentos, se encuentran escolarizados en las enseñanzas de Infantil y Primaria del
Colegio La Anunciación alrededor de 600 alumnos, que entran y salen por la puerta principal del
centro escolar.  

Por desgracia, dicha situación se ha agravado en los últimos tiempos, al circular por el
carril bici de la Avenida del Puerto, además de bicicletas, también otros Vehículos de Movilidad
Personal (VMP), muchas veces a una velocidad excesiva, provocándose prácticamente a diario
los incidentes indicados anteriormente.

Esta situación está generando, además, problemas al propio centro educativo, porque los
padres acusan al colegio de inacción, cuando en realidad ésta se puso en conocimiento de las
autoridades municipales en febrero de 2019, desestimándose la solicitud de la instalación de las
vallas protectoras bajo el pretexto de que el carril bici está bien señalizado. Afirmación que no es
cierta, ya que no hay ninguna señal vertical que indique que se pasa por delante de zona escolar.
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Como consecuencia de estos hechos, se está poniendo en riesgo la integridad física de
padres, alumnos, ciclistas y conductores de patinetes. A la vista de lo anterior, y siendo que la
falta de protección del carril bici está originando problemas de seguridad vial e incluso
enfrentamientos verbales entre ciclistas, alumnos y padres del colegio, desde el Grupo Municipal
Popular consideramos que el Ayuntamiento podría instalar, con carácter provisional, vallas de
protección entre el carril bici y la acera, a la altura del número 153 de la Avenida del Puerto.

Por todo lo anteriormente expuesto, se presentan las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO

PRIMERA – Instar al equipo de gobierno municipal a instalar vallas protectoras entre el
carril bici y la acera a la altura de la puerta principal de acceso al Colegio La Anunciación, en el
número 153 de la Avenida del Puerto, en tanto en cuanto no se acometan las obras previstas para
la remodelación de la citada vía.

SEGUNDA – Para el caso de que no sea estimada nuestra petición, que el Gobierno
municipal envíe diariamente a la Policía Local de Valencia a dicho punto en las horas de entrada
y salida del colegio, tanto por la mañana como por la tarde, con el fin de garantizar la seguridad
vial de los viandantes y los ciclistas.

Defensa la moció el vocal del Grup Popular, Sr. Ramón García Cortell, qui, amb caràcter
previ, demana disculpes pel retard i es presenta a la Presidenta i Vicepresident del Consell, així
com a companyes i companys i a la resta de persones presents.

Per part del govern, el vocal D. Vicent Villanueva Ballester exposa l'argumentari de la
moció alternativa plantejada per aquell i que és el següent: 

"En el punt indicat, el carril bici està perfectament delimitat i discorre per darrere de la
línia d'escocells, fanals i mobiliari urbà, tenint la vorera amplària suficient. Per tot això no es
considera convenient la col·locació de tanques delimitant aquest carril, davant de la porta del
centre escolar, ja que podria constituir un obstacle en cas de necessitat d'evacuació i, a més,
dificultaria l'accés des de la zona d'estacionament a la vorera, fins i tot per als propis alumnes i
alumnes que acudeixen acompanyats en vehicle, ja que en descendir d'aquests haurien de recórrer
un tram pel carril bici per a salvar la tanca, amb risc per a la seua seguretat.

No obstant això, es reforçarà la senyalització del carril mitjançant, vertical i
horitzontalment per a advertir de l'existència d'un centre escolar en aqueix tram.

Per part de la Policia Local de València, sempre que el servei ho ha possibilitat, s'ha
realitzat i es realitza servei de vigilància en l'entrada i eixida d'escolars en el Col·legi
L'Anunciació".

No esperava menys i em sorprén. I intentaré donar argument a cadascuna de les rèpliques
que heu donat. 

El primer, dieu que no ho veieu clar per la que ja existeixen tanques i alguns altres bancs
que delimiten aqueixa zona. No existeix cap. Aquesta foto és del dijous passat. Si no ho heu
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posat aquesta setmana, que no m'estranyaria perquè el districte en la junta anterior presentem
dues mocions que una setmana abans de la junta ho vau arreglar. Llevat que aquesta setmana no
haja ocorregut res aquests del dijous, crec que no hi ha res que els delimita. I les fotos ho diuen.
No ho dic jo. 

Dos, dieu que és perill perillós per a la evacuació i protecció de l'alumnat. Bé, aquesta
moció ve donada després de parlar amb el col·legi, perquè el col·legi el 22 de febrer va presentar
la mateixa petició que acabem de presentar nosaltres. La mateixa, exactament igual. Per tant, si
fora perill per a l'evacuació i protecció de l'alumnat, crec que la direcció del col·legi del col·legi
no haguera demanat. I ací tinc la petició del 22 de febrer de 2019. Han demanat el mateix que
estem demanant nosaltres. M'imagine que el primer que vol l'interés de l'alumnat és el propi
col·legi a la qual la contestació de l'Ajuntament, i cite literal, va ser la següent “Realitzada a
visites d'inspecció s'ha comprovat que l'Avinguda del Port 153 està degudament senyalitzat i
delimitat el carril bici, per tant, no es considera convenient la instal·lació de cap element”. I ara
sembla ser que si que col·locareu i no està degudament senyalitzat. Al febrer déieu que sí que
estava, ara sembla ser que no, perquè és una altra de les coses que veieu que heu dit. 

I finalment, vigilància policial, que donareu més vigilància policial a l'eixida i a l'entrada
del col·legi. Em sorprén. Si llegiu la moció. la nostra primera proposta, d'acord és instar l'equip
de govern a col·locar la tanca. I la segona, per al cas que no siga estimada la nostra petició, és que
el Govern municipal envie diàriament. a la Policia Local de València a aquest punt, a les hores
d'entrada i eixida del col·legi. Si és el que nosaltres demanem i ara vosaltres ho presenteu com a
alternativa. Com alternativa, no, aproveu-la, no ho vengueu com a alternativa. Si ho hem demanat
nosaltres i és la solució que doneu vosaltres. Ah, i per cert, se m'oblidava... Si són perilloses les
tanques en aqueix col·legi, per què en aquest, que és un altre de València, no?, i en aquest que és
un altre de València, tampoc (en aquest punt el vocal ensenya dues fotografies). Quin és el criteri
pel qual dieu tot això? Per descomptat, indubtablement no estarem a favor de la moció i us
demanaria que recapacitàreu   perquè ens heu donat una moció alternativa a la proposta segon
punt de la proposta nostra que presentem sobre el mateix. No és alternativa. Crec que haurieu de
votar a favor en aquest cas. 

El vocal exponent de la moció alternativa intervé per a dir: “Lo que contestaba el equipo de
Gobierno es lo mismo que he leído yo ahora y es una reproducción de la respuesta. Está claro que
la escuela y las madres y padres quieren lo mejor para el alumnado y, obviamente, el equipo de
gobierno también. No estamos a favor que haya accidentes. Otra cosa es que el criterio técnico
pueda ser diferente y se considere por parte de la escuela que esa sea la solución adecuada, y por
parte de las personas profesionales del Ayuntamiento se considere que no es una buena solución.
Creo que aquí no hay que hacer juicios de valor sobre quien tiene más interés. En este caso no se
considera una buena idea por parte del equipo profesional poner vallas por cuestiones de
seguridad. Lo  mismo que preocupa madres, padres y centro escolar. (En este punto el vocal del
Grupo Popular enseña las fotografías mostradas anteriormente otros colegios de València, a lo
que el vocal de gobierno contesta que en cada punto en particular, las condiciones no son
exactamente iguales). Yo, como no soy experto en esa materia, no me pondré a discutir sobre que
dicen las ingenieras e ingenieros sobre seguridad y circulación. Lo único que digo es que el
interés es el mismo y que, en este punto en particular, consideran que no es apropiado poner las
vallas y sí aumentar la señalización vertical y horizontal y que, como está haciéndose hasta ahora
y continuará haciéndose, habrá vigilancia de la policía local en la hora de la entrada y de la



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 W

rw
t 

g
1
8
r 

T
/k

n
 R

lM
c 

Z
Q

G
Q

 i
H

w
G

 7
M

s=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
CAP SECCIO ADJUNTA CAP SERVICI - JUNTA MUNICIPAL
MARITIM

MARIA TERESA HERNANDEZ BRIONES 29/07/2022 ACCVCA-120 14331757494673295823
9536335641085520936

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 7 DE JUNY DE 2022 23

salida. Pero el que yo quería remarcar es que nadie puede arrogarse nada de interés exclusivo en
la seguridad del alumnado, porque nadie está a favor que haya atropellos. Otra cosa es que
respecto de la solución planteada pueda haber discrepancias. Y que como mínimo tiene la misma
validez que la propuesta planteada por la escuela”.

Intervé a continuació el vocal de govern, Sr. Luis Miguel Arroyo González. “Com saben
els companys de l'oposició, els plans d'evacuació dels centres no els aproven. Els centres aproven
els bombers amb criteris tècnics. Punt .2. Com saben també, i crec que va eixir dels pressupostos
participatius anteriors, les voreres d'aqueix col·legi en el costat del carrer Conserves van
eixamplar fa un parell d'anys. Tercer. Les fotos que ha ensenyat el company d'altres col·legis no
tenen carril bici. El que es diu en la contestació és que el carril bici si posem una tanca entre el
carril bici i el col·legi tots els dies, ací hi ha desenes de descàrregues de xiquets per part dels
cotxes dels pares i si baixen a l'altura de la tanca hauran d'anar caminant pel carril bici, la qual
cosa són uns quants segons més de perill fins a arribar a la vorera del col·legi. El següent, hi ha
bancs, els bancs porten posats anys. En Google Maps ho podeu veure. Hi ha dos bancs. No dic
que estiga ple de bancs però hi ha bancs. I ja l'última, aqueix carril bici porta fet des de 2005.
Vau governar deu anys després de fer aqueix carril bici. Us adoneu ara?”

Pren la paraula a continuació la vocal de govern, Dª Dolores Benlloch Pérez, per a incloure el
següent comentari “és que aqueix col·legi té tres eixides més pel carrer Conserves i que ni donen
a carril bici ni a l'avinguda del Port. Al carrer Conserves no hi ha carril bici, la vorera és molt
àmplia, és molt ampla i hi ha tres eixides d'aqueix col·legi". 

Intervé la Presidenta per a explicar el següent: “A veure, la qual cosa jo anava a dir és que
mai ho faig, però en aquest consell crec que el faré perquè estic veient que és necessari. Com
sabeu, el reglament diu que en les primeres intervencions tenim cinc minuts per partit, tant al
ponent com al govern, com fins i tot als partits que no hagen presentat. I en la segona tres. No hi
ha més rèpliques. Jo he deixat parlar a Luismi perquè tinc ací el telèfon i no s'havia consumit el
temps. Però serem escrupolosos, perquè, sobretot, del que es tracta és que hi haja temps
(evidentment, les mocions són interessants) per a la ciutadania. Però no donaré més torns de
paraula que les que contempla el reglament, perquè així tindreu més temps els veïns i les
veïnes. En aquest cas, com hi ha una proposta alternativa, el que es fa és, en primer lloc, votar
l'alternativa. Si s'aprova, ja no es vota més. Si no s'aprova, es votaria la proposta original de, en
aquest cas, el Partit Popular".

En aquest moment es procedeix a votar l'alternativa que resulta aprovada per 5 vots a
favor, 1 vot en contra i 4 abstencions, inclosa la de la Presidenta.

5 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000053-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
Moció que presenta al Consell del Districte Marítim el Grup Municipal Popular, relativa a la
col·locació de tanques de protecció enfront del Col·legi L'Anunciació.

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR
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MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE LAS VOCALES SUPLENTES
PILAR ALBERT GUEROLA, CON DNI 52.714.117-A, Y ANA MARÍA OLAYA
PALAZÓN, CON DNI 44.520.201-K, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR 

AL CONSEJO DE DISTRITO DE MARÍTIMO

Asunto: Conexión peatonal entre los barrios de Nazaret, Moreras y El Grao

Desde su puesta en servicio en enero de 2017, la pasarela “Cuc de Llum” no acaba de
servir de manera eficaz a los intereses de los vecinos de Nazaret, Moreras y El Grao. Así, en
diciembre de 2020 se tuvo que volver a iluminar, tras las peticiones vecinales, el tramo existente
entre la pasarela y el cementerio de El Grao.

El presupuesto de dicha iluminación, que comprendía la instalación de cinco proyectores y
siete báculos, fue de 6.000 euros, una cantidad irrisoria en comparación de los gastos realizados
por la actual Corporación municipal, por ejemplo, en monolitos propagandísticos en la Plaza
Ayuntamiento o en carriles bici.

En otro orden de cosas, dicho alumbrado resulta claramente insuficiente, pues no llega
hasta el barrio de El Grao. El vial de acceso al cementerio está completamente abandonado, sin
aceras, con el pavimento deteriorado y sin iluminación. Además, al albur de esta situación, han
aparecido varios asentamientos de infravivienda en la zona, alguno de ellos colindante con el vial
peatonal.

Todo esto denota una falta de compromiso del equipo de gobierno con las personas
residentes y trabajadoras en los barrios de Nazaret, Morerar y de El Grao, que no pueden transitar
entre sus barrios y que no pueden acceder en condiciones de seguridad a visitar a sus seres
queridos en el cementerio de El Grao.

Por todo lo anteriormente expuesto, se presentan las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO

PRIMERA – Que se proceda a completar, a la mayor brevedad posible, el alumbrado
desde el cementerio hasta el barrio de El Grao, que, visto el coste del instalado en 2020, con
menos 10.000 euros parece que estaría finalizado.

SEGUNDA – Que se reurbanice, aunque sea de manera provisional, el acceso al
cementerio desde el barrio de El Grao, repavimentando y construyendo aceras.

TERCERA – Habilitar, de manera provisional y previa negociación con los propietarios
del suelo, un acceso ciclo-peatonal debidamente iluminado, de manera rectilínea desde la
pasarela peatonal “Cuc de Llum” hasta la Calle Joan Verdeguer.
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En amarillo, el vial a reurbanizar e iluminar.

En rojo, el nuevo vial provisional ciclo-peatonal iluminado.
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Intervé el vocal del Grup Ciutadans, que diu el següent: "Si lo recordáis, esta fue una de
mis primeras mociones cuando empecé, hace ya unos años. Y me dijeron que estaban en ello.
Tienen que continuar estando en ello. A lo que ha dicho la compañera, tengo que añadir que hay
arquetas abiertas que pueden suponer peligro, la pasarela está llena de grafitis y la solera de
hormigón está bastante machacada. Las láminas de los laterales están caídas. Creemos que se
están haciendo grandes eventos  interesantes como el campeonato de Bicicleta de montaña que
hubo hace poco, y es negativo para la ciudad ver esa imagen en una pasarela tan fundamental.
Los vecinos de Nazaret que son aquí saben que conecta muy bien con los otros barrios. Muchas
gracias". 
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Defensa la postura de l'equip de govern el vocal Sr. Luis Miguel Arroyo González. 

"En primer lloc, explica que ha passat fa una estona per ací i ha de reconéixer que la zona
és molt millorable. A continuació passe a llegir la resposta de l'Ajuntament.

Esta Moció no sabem molt bé si és fruït de la ignorància o de falta de pudor (o com dirien
les nostres mares de poca vergonya)

Que vinga el Partit Popular a demanar comptes de la desfeta que va muntar amb
l’organització de la Fórmula 1 és de bojos. Igual és que han perdut la memòria i no recorden qui i
per què va construir el CUC de Llum.

Esta passarel·la que es va construir amb tot luxe de detalls per accedir a les grades del
circuit de la Formula 1 ha suposat un maldecap i una despesa en manteniment durant uns anys ja
que no més s’utilitzava mentre estava en funcionament el circuit, i després quedava totalment
aïllada i inservible ja que era un lloc intransitable que no comunicava amb res. Els seus
companys destinaren recursos públics per reparar desperfectes i robatoris que contínuament es
produïen en la passarel·la que queda totalment inservible després de l’ultima carrera de la
Formula 1.

Este govern municipal està donant resposta a les peticions de la ciutadania que durant
molts anys no havia sigut escoltada per vostés i havien vist com aquests espais eren objecte
d'abandó sistemàtic per part de l'administració. Este govern s’ha reunit en varies ocasions i des de
varies regidories diferents amb els veïnat de Nazaret i del Grau per escoltar-los i atendre les seues
necessitats. Ha estat este govern qui ha restaurat la passarel.la i li va donar utilitat per al veïnat
realitzant una instal·lació provisional per a connectar el CUC DE LLUM, amb el CEMENTERI
DEL GRAU, per a això es van col·locar 12 punts de llum, amb un cost de 6.945 €, IVA inclòs,
tot amb material reciclat.

Però sembla que a vostès 6000 € els sembla poc, ridícul. No els sembla be que es col·loque
material reciclat en una instal·lació que ha de ser provisional, ja que com molt ben saben està en
zona del futur PAI del Grau i haurà de ser urbanitzada? Son 6000 euros de diners públics, que
com a gestors que som, tenim l’obligació de gastar de forma responsable. 6.000 euros que han
sigut suficients per donar al veïnat el servici que necessitaven. Entenc que a vostès 6000 euros els
resulte ridícul, tan acostumats que estàn a “despilfarrar” els diners dels demés, perquè justament
tot este desficaci urbanístic que va muntar el PP quan governava, amb el gran premi de la
Formula 1, ens costa als valencians 308 milions d’euros. Diners amb els que es podrien haver
construït 55 col·legis o sis hospitals comarcals , per posar un exemple.

Com els dic, este Govern es reuneix habitualment amb les Associacions de veïns per donar
solució i pal·liar l’agressió que per als barris de Natzaret i Grau va suposar el circuit de la
fórmula 1. 

Donàrem una solució al Cuc de Llum i donarem solució a l’enllumenat de la zona d’accés
al cementeri del Grau perquè nosaltres sí estem compromesos amb tot el veïnat dels nostres
barris i pobles no solament amb els veïns que es poden permetre anar al gran premi de la Formula
1 o de regates. 
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Precisament pel compromís d'aquest govern amb els barris del marítim, en 2017 habilitem
per al seu ús per tots els veïns i veïnes de la zona la passarel·la que l'anterior govern del PP va
construir únicament per al públic de les carreres de F1, i que romania tancada la resta de l'any. 

Una passarel·la que, com el circuit, es va deixar completament abandonada i aïllada,
degradant-se dia rere dia. 

Va ser aquest govern el que va assumir el cost de reparar-la i recuperar-la per al seu ús pels
veïns i veïnes de la zona, habilitant també el pas actual pel cementeri, i connectar així els barris
de Moreres i el Grau fins a la seua urbanització definitiva. 

Tot amb un cost que efectivament és irrisori comparat amb el cost d'un circuit de F1 que el
PP va deixar abandonat i inservible, i que no ha deixat més que l'abandó i el bloqueig d'aquesta
zona de la ciutat. 

Per sort, i també gràcies al treball i compromís d'aquest govern amb els veïns i veïnes de la
zona, s'ha aconseguit desbloquejar aquesta situació i arribar a una solució per a aquest sector, que
d'ací a poc tindrà un nou planejament i projecte d'urbanització que permetrà connectar els nostres
barris amb nous carrers i zones verdes definitives, i no amb solucions provisionals que ocuparien
sòls privats, deixant així arrere la situació de bloqueig i abandó que va deixar el PP".

Replica la vocal del Grup Popular, Dª Pilar Albert Guerola, dient que: "el Partido Popular
hizo muchas cosas, unas muy bien y otras muy mal. Pero yo creo que ustedes llevan siete años
gobernante en la ciudad de València y que ustedes inviertan 6.000€, tampoco nosotros estamos
diciendo que sea poco ni mucho. Lo que estamos diciendo es que se invirtieron 6000 y que ahora
podrían invertir más porque se gasta mucho más en bobadas, en chiringuitos, monolitos y cosas
que montan y podrían asear la zona, porque yo también estuve el domingo allí viéndolo y  da un
poco de miedo porque… Alguien ha dicho por aquí que por la noche no se va al cementerio. Por
supuesto que no se va al cementerio, pero en invierno a las 16.00 de la tarde ya está
oscureciendo. Entonces esa zona, yo no sé si usted ha ido, pero esa zona está intransitable. Y si se
ilumina una zona, si se ilumina la zona verde, por qué no se ilumina toda la zona amarilla que es
la calle Poeta San Martín y Aguirre hasta la avenida Francia? Y por qué no se arregla, por qué no
se asfalta, por qué no se ponen aceras para que la gente pueda ir y se pueda dar la vuelta puesto
que no se puede pasar por medio. En siete años de gobierno, que por supuesto todo es echar la
culpa al Partido Popular, porque como he dicho, el Partido Popular habrá hecho cosas bien y
habrá hecho cosas malas, pero ustedes también. Si les ha parecido que estaba mal, hagan las
cosas bien. Y si en este momento se tiene que invertir aquí, creo que la propuesta que hacemos
está bien y creo que es una zona de barrios que necesitan inversión porque están abandonados
desde el gobierno municipal. Yo creo que podrían votar a favor de nuestra propuesta". 

El vocal del Grup Ciutadans, D. Marcos Serna Eslava, pregunta al vocal D. Luis Miguel
Arroyo González si passaria al vespre. Sols vol una contestació...en fosquejar, passaría, sí o no?
El vocal del govern diu que no passaría.

El vocal del Grup Vox, D. Pedro Martínez Ábalos, pren la paraula a continuació. "Buenas
tardes. Sobre la pasarela y demás, no hemos tocado el tema, pero sobre el circuito de Fórmula
Uno lleva ya muchos años hecho. Es cierto que está desaprovechado. Y hemos traído varias
mociones para que se conecte o se haga un carril bici o un carril peatonal para que los vecinos de
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Nazaret no tengan que ir hasta la Comandancia de Marina a dar la vuelta para llegar al centro del
Saler o al centro Aqua o sitios así. Y siempre nos las han rechazado. Eso son cuatro pesetas, abrir
la valla y conectarlo con el otro lado. Lo que pasa es que, claro, la gente que pase por ahí verá el
poblado chabolista y más de 100 personas viviendo ahí. También lo hemos traído como moción
en otras ocasiones y todo sigue igual. O sea que eso lo podrían hacer perfectamente, quitar la
valla del puente Astilleros y los vecinos podrían ir andando. Eso sí, hay que adecentar la zona. Y
eso es lo que les va a costar dinero, si lo hacen. Quitar una valla la quita cualquiera. Pero aquello
hay que adecentarlo un poquito porque es una vergüenza. Se te comen los mosquitos, hay un
montón de bichos, maleza y luego, bueno, todo el panorama que hay allí. Y sobre el Colegio de
la Anunciación quería haber dicho algo, pero no lo he dicho. Pero sí que hay tres salidas
diferentes y que tal como está ahora, no funciona. Gracias".

En el torn de rèplica, el vocal de govern, Sr. Luis Miguel Arroyo González, exposa el
següent: “Bé, a veure, primera anotació que es diga que aquest govern té abandonats als veïns de
Natzaret, quan fa 15 dies es va inaugurar la nova línia de metro que vostés van deixar parada..,
uf, uf….” Intervé, sense micròfon, la vocal del Grup Popular i el vocal de govern li contesta “i
no, la crisi no, la vostra mala gestió, perquè si no us haguéreu gastat 300 milions d'euros en la
Fórmula Un, potser hi hauria tres línies de metro fetes.” Torna a intervindre sense micròfon la
vocal del Grup Popular dient que la Fórmula Una va reportar molts diners. El vocal de govern
contesta que no va reportar tant i que encara estem pagant el deute. 

En aquest punt, intervé la Presidenta indicant que no és l'ordre que es contempla en el
reglament. Demana mantindre l'ordre i que no s'interrompa a les persones que tenen la paraula ja
que, quant millor es faça per part dels grups polítics, més temps tindrà la ciutadania per a
intervindre. I perquè, a més, així ho contempla el reglament.

Continua parlant el vocal de govern, Sr. Luis Miguel Arroyo González. “Jo entenc que els
companys de Ciutadans i de Vox que no governaven facen crítiques constructives que em
semblen magnífiques i el primer que us he dit és que sí, que és veritat que aqueixa zona està molt
degradada i que cal anar millorant-la. S'han anat fent coses, xicotets gestos i està en tràmit el
disseny del PAI del Grau, com bé sabeu, per a endreçar tota aqueixa zona. Insistisc, vostés quan
van muntar la Fórmula Un, ara que tant els preocupa el cementeri, el Grau, tancaven cada any
una setmana l'accés a aqueix cementeri. En l'hemeroteca està, es pot buscar aquesta setmana i ho
busquen Google. Vostés poden veure que el cap de servei de cementeris d'aquella època a una
entrevista que li van fer que li preguntaven “si cal muntar un sepeli en la setmana de febrer, que
farem? I el cap de cementeris va dir “ja veurem”, potser hagen tingut al mort una setmana en la
nevera esperant poder entrar a enterrar-lo. No ho sé. Jo, sincerament, insistisc, les dues mocions
que presenta hui el PP ací són de dues coses que van deixar ells deficients i que ara exigeixen que
nosaltres  ho arreglem i que em sembla molt bé perquè cal arreglar-les, per descomptat, però és
que vostés estan buscant les coses que van fer mal perquè nosaltres les arreglem…
A continuació la Presidenta dona pas a la votació, quedant la moció rebutjada per 4 vots a favor,
5 en contra i l' asbtención de la Presidenta.

En aquest moment, i abans de llegir la següent moció, la Presdidenta diu: "Per al·lusions,
abans de passar a la següent moció, jo vull, he escoltat la vocal del Partit Popular parlar de
quiosquets i de monòlits absurds com aqueix monòlit, que crec que és el que fa referència. Ho he
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fet jo des de la Regidoria de Cultura. Doncs dir que un monòlit en reconeixement als moviments
socials per al govern no és un monòlit absurd i menys pel cost irrisori que té. Això per
al·lusions". 

6 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000025-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció que presenta al Consell del Districte Marítim el Grup Municipal Vox, relativa a la
inseguretat en el barri de Natzaret.

JOSE VICENTE GOSALBEZ PAYA - PORTAVEU - GRUP POLITIC VOX

AL PLENO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE MARÍTIMO

Asunto: Inseguridad en el barrio de Nazaret

Diego Fernando Wyss Gabbi, Vocal del grupo municipal VOX en la Junta de Distrito de
Marítimo, presenta la siguiente

MOCIÓN

JUSTIFICACIÓN

Hemos Observado que en el barrio de Nazaret el aumento de la inseguridad es inaceptable.
Las protestas vecinales se suceden periódicamente y hay una inacción por parte del
Ayuntamiento, dejando que el barrio sea una de las zonas más olvidadas de la Ciudad.

Por lo expuesto, el GRUPO MUNICIPAL VOX propone al Pleno de la Junta de Distrito de
Marítimo, para su debate y aprobación si procede, las siguientes,

PROPUESTAS DE ACUERDO

PRIMERO. –  Se solicita que se aumente la presencia policial por las noches en el barrio
de Nazaret, donde últimamente se están produciendo actos de vandalismo, en los alrededores del
puente de astilleros. Concretamente en la zona de Parking de la antigua entrada al Polideportivo
Municipal. Han roto las lunas de bastantes vehículos durante varios días seguidos.

Intervé el vocal del Grup Ciutadans, D. Marcos Serna Eslava, dient "Yo también seré
breve. Vamos a apoyar esta moción y más en la semana donde ha sido noticia que se ha
incrementado la criminalidad en la ciudad de Valencia un 46% en el primer trimestre de 2022
contra el 2021, siendo la primera ciudad en España con mayor índice de criminalidad en estos
momentos y duplicando la media nacional. Donde sé que también me van a contestar que esto
será porque el Partido Popular dejó menos policía o no menos policía y en siete años no han
hecho nada. En el 2015 1.625 policías. En 2000 1423, 162 menos. Y entre una oferta pública de
empleo de 77 agentes que por no estar aprobada las bases que se tenían que haber aprobado en
estos últimos años, tampoco han podido entrar".
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Defensa l'argumentari del govern el vocal D. Luis Miguel Arroyo González. "Segons
informa la delegació de Protecció Ciutadana, s'han produït actes de trencaments de cristalls en
vehicles de Natzaret. Referent a les accions preses per a solucionar aquesta problemàtica en el
barri, es va comunicar a tots els torns de servei de la 7a Unitat de Marítim, tant unitats de patrulla
com agents de proximitat, per a incrementar la vigilància i la sensació de seguretat en el veïnat.
Es va procedir a planificar un servei de vigilància específic nocturn secundat per la Unitat de
Convivència i Seguretat (UCOS) torn nit, en ser quan es van detectar les majors accions, amb la
finalitat de pal·liar la situació i revertir la mateixa.

Val, com saben els companys, des de l'any 2015 s'han incorporat 363 policies locals. El
mes passat es van incorporar 181. Que sí, que és veritat que la gran majoria d'ells estan pendents
del curset en el IVASPE. I aquesta incorporació de 180 policies va ser la més gran en 20 anys.
Venim d'un dèficit de plantilla de policia local que a poc a poc s'està solucionant. Sí, i per a
enguany hi ha 70 i escaig places també convocades. La OPE de l'any que ve, sincerament, fins i
tot no l'he mirada. I per això, com el servei dona per solucionada la problemàtica en concret,
perquè és una explicació molt concreta, es rebutja". 

A continuació es vota la moció que resulta rebutjada per 4 vots a favor, 5 en contra i
l'abstenció de la Presidenta.

7 RESULTAT: RETIRAT
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000025-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Moció que presenta al Consell del Districte Marítim el Grup Municipal Vox, relativa a la
reparació del reixat i paret que limita la zona esportiva del parc situat als carrers Pintor Maella,
Av. de Balears i c/Vicente Beltrán Grimal.

JOSE VICENTE GOSALBEZ PAYA - PORTAVEU - GRUP POLITIC VOX

AL PLENO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE MARÍTIMO

Asunto: Reparación de la verja y pared que limita la zona deportiva del parque
ubicado en las calles Pintor Maella, Av. de Baleares y c/Vicente Beltrán Grimal

Diego Fernando Wyss Gabbi, Vocal del grupo municipal VOX en la Junta de Distrito de
Marítimo, presenta la siguiente

MOCIÓN

JUSTIFICACIÓN

Hemos Observado que en la zona deportiva del parque ubicado en las calles Pintor Maella,
Av. de Baleares y c/Vicente Beltrán Grimal, se ha caído la verja y la pared que delimitan la zona
deportiva. Este hecho ha ocurrido  hace más de SIETE meses y al día de la fecha, no finalizado la
actuación por parte del Ayuntamiento. En las anteriores Juntas de Distrito, hemos pedido que se
repare el desperfecto. Obteniendo como respuesta, la negativa de los vocales del PSOE y
Compromis.
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Por lo expuesto, el GRUPO MUNICIPAL VOX propone al Pleno de la Junta de Distrito de
Marítimo, para su debate y aprobación si procede, las siguientes,

PROPUESTAS DE ACUERDO

PRIMERO. –   Instamos al Ayuntamiento nuevamente, pasado más de 7 meses, que de
manera urgente PINTE la pared, ya que la reparación no ha sido finalizada.

8 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000053-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta que formula al Consell del Districte Marítim el Grup Municipal Popular relativa a la
conversió en zona de vianants de l'Av. Malva-rosa.

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE LAS VOCALES
SUPLENTES PILAR ALBERT GUEROLA, CON DNI 52.714.117-A, Y ANA MARÍA

OLAYA PALAZÓN, CON DNI 44.520.201-K, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL POPULAR 

AL CONSEJO DE DISTRITO DE MARÍTIMO

Asunto: Peatonalización de la Avenida Malvarrosa

Hace unas semanas, la Vicealcaldesa y Concejala de Desarrollo Urbano anunció ante los
medios la futura peatonalización de la Avenida Malvarrosa. Esta propuesta, con origen en los
presupuestos participativos “DecidimVLC”, no se encuentra, sin embargo, entre las prioridades
del vecindario de la zona.

Con base en lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿En qué estado de tramitación se encuentra el citado proyecto?

2ª.- ¿Se ha tenido en cuenta a los comerciantes en el diseño de la avenida?

3ª.- ¿Han participado también las asociaciones del barrio de la Malvarrosa?

4ª.- ¿Dicha actuación comprenderá la mejora del sistema de alcantarillado?

5ª.- ¿Incluye la renovación de la red de agua potable y otros servicios públicos?

6ª.- ¿Se soterrará el cableado existente en las fachadas de los edificios?

7ª.- ¿Se han estudiado los nuevos recorridos para los vehículos?
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8ª.- ¿Qué alternativa se dará a los 220 vehículos que aparcan en esta avenida?

9ª.- ¿Se soterrarán los contenedores de RSU con ocasión de dichas obras?

10ª.- ¿Se ha previsto un pavimento resistente al fuego donde se planta la falla?

11ª.- ¿Está incluida en los presupuestos de este año la ejecución del proyecto?

RESPUESTA:

SANDRA GOMEZ LOPEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
DESENVOLUPAMENT I RENOVACIÓ URBANA I HABITATGE

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL
CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE MARÍTIM.

1-11.- Puede consultar de nuevo el expediente, donde pueden conocer todos los detalle y
avances del proyecto.

9 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000053-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta que formula al Consell del Districte Marítim el Grup Municipal Popular relativa a la
Urbanització de la Plaça Músic Antonio Eiximeno.

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE LAS VOCALES
SUPLENTES PILAR ALBERT GUEROLA, CON DNI 52.714.117-A, Y ANA MARÍA

OLAYA PALAZÓN, CON DNI 44.520.201-K, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE MARÍTIMO

Asunto: Urbanización de la Plaza Músico Antonio Eiximeno

Ante las noticias aparecidas en las últimas semanas en la prensa sobre la futura
urbanización de la Plaza Músico Antonio Eiximeno, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿En qué estado de tramitación se encuentra el citado proyecto?

2ª.- ¿Qué cantidad hay destinada a tal fin en los presupuestos de este año?

3ª.- ¿Dispone el Ayuntamiento de Valencia de todos los terrenos necesarios?

4ª.- De no ser así, ¿qué dinero se ha dedicado a la expropiación de los mismos?

5ª.- ¿Para cuándo está prevista la disposición de los terrenos que faltan?
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6ª.- ¿Qué previsión tiene el Gobierno municipal para el inicio de obras?

7ª.- ¿Se ha consensuado su diseño con los vecinos de la zona?

RESPUESTA:

SANDRA GOMEZ LOPEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
DESENVOLUPAMENT I RENOVACIÓ URBANA I HABITATGE

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL
CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE MARÍTIM.

1-7.- Una vez aprobado el proyecto, se va a iniciar la licitación de las obras.

Pueden consultar todos los detalles del proyecto desde el expediente del proyecto, al que
pueden solicitar acceso.

10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000053-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta que formula al Consell del Districte Marítim el Grup Municipal Popular, relativa a un
prostíbul al carrer Indústria.

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE LAS VOCALES
SUPLENTES PILAR ALBERT GUEROLA, CON DNI 52.714.117-A, Y ANA MARÍA

OLAYA PALAZÓN, CON DNI 44.520.201-K, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL POPULAR 

AL CONSEJO DE DISTRITO DE MARÍTIMO

Asunto: Prostíbulo de la Calle Industria

Hace unos meses, se denunció la actividad como prostíbulo de un local que figura como
hotel en el número 10 de la Calle Industria, justo al lado de un centro escolar. La respuesta por
parte del Ayuntamiento fue que se iban a realizar unas inspecciones para comprobar de qué
permisos dispone el citado local.

Con base en lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Cuántas inspecciones se han realizado al local desde la citada denuncia?

2ª.- ¿En qué fecha se practicaron las referidas inspecciones?
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3ª.- ¿Cuáles han sido los resultados de las inspecciones realizadas?

4ª.- ¿Qué actuaciones se ha llevado a cabo en atención a dichos resultados?

RESPUESTA:

SANDRA GOMEZ LOPEZ - PRESIDENTA - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT I
RENOVACIÓ URBANA, HABITATGE I MOBILITAT

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL
CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE MARÍTIM

1-4/ Su grupo municipal tiene el expediente a su disposición para consultar todos los
detalles del mismo. 

11 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000053-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Pregunta que formula al Consell del Districte Marítim el Grup Municipal Popular, relativa a la
situació de la piscina municipal d'Aiora.

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE LAS VOCALES
SUPLENTES PILAR ALBERT GUEROLA, CON DNI 52.714.117-A, Y ANA MARÍA

OLAYA PALAZÓN, CON DNI 44.520.201-K, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL POPULAR

 AL CONSEJO DE DISTRITO DE MARÍTIMO

Asunto: Situación de la Piscina Municipal de Ayora

Desde el pasado 14 de marzo, la Piscina Municipal de Ayora, gestionada por la empresa
Supera, permanece cerrada. Como es sabido, la compañía se ha visto obligada a cerrar las
instalaciones al resultar los costes de su explotación, especialmente los energéticos, inasumibles
para la concesionaria. A día de hoy, el citado equipamiento todavía no ha vuelto a abrir sus
puertas, como tampoco se ha ofrecido aún ninguna alternativa de cara a mantener el citado
servicio.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Por qué casi dos meses después del cierre de la Piscina Municipal de Ayora todavía
no se ha restablecido el citado servicio? ¿Qué alternativas se han dado desde el Ayuntamiento a
los usuarios de dicho equipamiento público?
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2ª.- ¿Qué soluciones concretas se barajan para reabrir la Piscina Municipal de Ayora? ¿A
qué espera el Gobierno a sacar a concurso la explotación de las instalaciones? ¿En qué fecha se
espera que vuelva a reanudarse la actividad?

RESPUESTA:

MARIA PILAR BERNABE GARCIA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ
D'ESPORTS

CONTESTACIÓN A LAS PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE
LAS VOCALES SUPLENTES PILAR ALBERT GUEROLA, CON DNI 52.714.117-A, Y
ANA MARÍA OLAYA PALAZÓN, CON DNI 44.520.201-K, EN SU NOMBRE Y EN EL
DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR SOBRE LA PISCINA AYORA:

1ª.- ¿Por qué casi dos meses después del cierre de la Piscina Municipal de Ayora
todavía no se ha restablecido el citado servicio? ¿Qué alternativas se han dado desde el
Ayuntamiento a los usuarios de dicho equipamiento público?.

La Piscina Ayora es una IIDDMM gestionada por la empresa SUPERA en régimen de
concesión administrativa. Por lo tanto, la responsabilidad en la gestión del servicio y del
mantenimiento de la instalación es totalmente de la empresa concesionaria.

La decisión del cierre de la zona de aguas ha sido tomada unilateralmente por parte de la
empresa y forma parte de una decisión estratégica a nivel estatal que afecta a más de 20
instalaciones deportivas en diferentes ciudades, todas gestionadas por este grupo empresarial.

2ª.- ¿Qué soluciones concretas se barajan para reabrir la Piscina Municipal de
Ayora? ¿A qué espera el Gobierno a sacar a concurso la explotación de las instalaciones?
¿En qué fecha se espera que vuelva a reanudarse la actividad?.

Desde este OAM FDM de València ya hemos instado a la entidad concesionaria al
cumplimiento de las condiciones recogidas en los pliegos del contrato y por tanto de la
obligación de tener abierta la zona de agua, además de estar estudiando otras soluciones viables
para poder reabrir la instalación en el menor tiempo posible.

12 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000053-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Pregunta que formula al Consell del Districte Marítim el Grup Municipal Popular, relativa al
Conservatori Municipal José Iturbi.

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR
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PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE LAS VOCALES
SUPLENTES PILAR ALBERT GUEROLA, CON DNI 52.714.117-A, Y ANA MARÍA

OLAYA PALAZÓN, CON DNI 44.520.201-K, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL POPULAR 

AL CONSEJO DE DISTRITO DE MARÍTIMO

Asunto: Conservatorio Municipal José Iturbi

Según una respuesta del equipo de gobierno a preguntas planteadas por este Grupo
Municipal en fecha de 27 de enero de 2022 (nº. de registro 05676-2022-000004), se han
desarrollado labores de reparación del riego por goteo y de adecuación del arbolado y la
jardinería del Conservatorio Municipal José Iturbi.

Sin embargo, el estado de la jardinería del citado conservatorio municipal, lejos de haber
mejorado, resulta en estos momentos bastante deplorable, estando rodeado por la maleza y no
observándose a simple vista ninguna acción de mantenimiento por parte del Ayuntamiento de
Valencia (se adjuntan varias fotos).

Con base en lo anterior y a la vista del lamentable estado que presentan los jardines de los
patios del conservatorio que nos ocupa, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿En qué ha consistido exactamente la citada actuación, que, además, mereció un cartel
informativo donde se hablaba de una inversión de 37.998,36 €?

2ª.- ¿Qué medidas concretas piensa adoptar el equipo de gobierno ante el evidente
abandono de la zona exterior del Conservatorio Municipal José Iturbi?
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RESPUESTA:

MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
DE GESTIÓ DE RECURSOS

 

El cartel informativo al que hace referencia la pregunta no tiene relación con las labores de
reparación del riego por goteo y de adecuación del arbolado y la jardinería del Conservatorio,
sino que anunciaba unas obras que se acometieron desde Arquitectura de nuestro Servicio de
Arquitectura y de Servicios Centrales Técnicos relacionadas con sellado de ventanas, reparación
de filtraciones y adecuación de las pendientes de las zonas pavimentadas de los patios para evitar
embalsamientos. 

Por su parte, la reparación del riego por goteo del Conservatorio se ejecutó a finales del
pasado año mediante la contrata municipal de mantenimiento de edificios y la actuación tuvo un
coste de 7.354,71 € IVA incluido. En cuanto al estado de los jardines, a principios del mes de
febrero de este año se efectuaron trabajos de recorte de algunas ramas y refaldeo de los árboles
con la contrata municipal de mantenimiento de edificios, así como desbrozado y recorte de setos
con personal del plan de ocupación municipal. Además, desde este pasado lunes 16/05/22 está
una brigada de trabajadores del plan de ocupación municipal realizando nuevamente tareas de
desbrozado y recorte de setos. Debe tenerse en cuenta que debido a la gran cantidad de lluvia
caída durante la primavera ha favorecido sobremanera el crecimiento de la broza y plantas
impropias.

RESPUESTA:

MARIA TERESA IBAÑEZ GIMENEZ - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ
D'EDUCACIÓ

1.  Las actuaciones correspondieron a la subvención del Plan de la Diputación de València-
para la mejora de los espacios educativos. Toda la información detallada respecto de las
actuaciones la tiene el Servicio de Arquitectura del Ayuntamiento de València.

2.- El mantenimiento de las áreas ajardinadas del Conservatorio corresponde a los servicios
de jardinería, quienes tienen programada la poda y limpieza. Esta misma semana ya han venido a
desbrozar y adecentar el jardín.

13 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000053-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Pregunta que formula al Consell del Districte Marítim el Grup Municipal Popular, relativa a la
rehabilitació del Xalet de Aben al Abbar.

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR
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PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE LAS VOCALES
SUPLENTES PILAR ALBERT GUEROLA, CON DNI 52.714.117-A, Y ANA MARÍA

OLAYA PALAZÓN, CON DNI 44.520.201-K, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL POPULAR 

AL CONSEJO DE DISTRITO DE MARÍTIMO

Asunto: Rehabilitación del Chalé de Aben al Abbar

Con base en el asunto de referencia, se formulan las siguientes

CUESTIONES

1.- ¿Cuál ha sido el importe de la reconstrucción de los torreones del Chalé de Aben al
Abbar? ¿Ha repercutido el Ayuntamiento su coste a la empresa adjudicataria de la rehabilitación
del citado inmueble o lo ha asumido, en cambio, el Consistorio dentro del capítulo de inversiones
de los Presupuestos de 2021?

2.- ¿Han informado ya todos los servicios municipales afectados de cara a la recepción y a
la apertura al público de las citadas obras? ¿En qué sentido? En caso contrario, ¿qué correcciones
/ subsanaciones se han exigido? ¿Por parte de qué servicios municipales? ¿Cuándo se espera
poder dar uso al citado edificio?

RESPUESTA:

MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
DE GESTIÓ DE RECURSOS

1.- El importe de la certificación final/liquidación es de 52.174’20 €.

Lo ha asumido el Consistorio.

2.- Se ha recibido la obra sin tener subsanaciones.

El Servicio de Patrimonio (donde está adscrito el edificio) ajustará el edificio al uso
particular del mismo.

Se desconoce cuándo se espera dar uso.

14 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000053-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Pregunta que formula al Consell del Districte Marítim el Grup Municipal Popular, relativa a la
rehabilitació de l'Alqueria del Tennis.

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR
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PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE LAS VOCALES
SUPLENTES PILAR ALBERT GUEROLA, CON DNI 52.714.117-A, Y ANA MARÍA

OLAYA PALAZÓN, CON DNI 44.520.201-K, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL POPULAR 

AL CONSEJO DE DISTRITO DE MARÍTIMO

 Asunto: Rehabilitación de la Alquería del Tenis

Con base en el asunto de referencia, se formulan las siguientes

 PREGUNTAS

1ª.- ¿Se ha elaborado ya el estudio estructural anunciado para analizar las patologías que
presenta actualmente el citado inmueble? ¿Serán precisos trabajos de refuerzo de forjados,
pilares, vigas, dinteles y de la estructura de la cubierta?

2ª.- ¿En qué estado de tramitación se encuentra el citado proyecto a la fecha de
contestación de la presente pregunta? ¿Se ha preparado ya el pliego administrativo para la
licitación de la redacción del proyecto de rehabilitación?

3ª.- En caso afirmativo, ¿ha sacado ya el Ayuntamiento de Valencia a licitación la
redacción del proyecto de rehabilitación de la alquería municipal de la Calle Asturias? ¿Qué
empresa ha resultado adjudicataria? ¿Por qué importe?

4ª.- ¿Qué delegación / concejalía será la responsable de la licitación y de la ejecución de
las obras? ¿Cuándo se espera que tengan comienzo? ¿Cuál será el periodo de ejecución de las
mismas? ¿Con qué inversión económica contarán?

5ª.- ¿Ha definido ya el equipo de gobierno el futuro uso dotacional de la Alquería del
Tenis? En su caso, ¿a qué uso o usos concretos se destinará? ¿Se ha consensuado su destino con
los vecinos de Penyaroja y de Camí Fondo?

RESPUESTA:

MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
DE GESTIÓ DE RECURSOS

1ª.- El estudio estructural está incluido en el contrato de servicios de redacción del
proyecto. El alcance de la intervención estructural lo determinará el resultado del estudio. 

2ª.- El proyecto todavía no se ha adjudicado. Se han redactado y se están coordinando los
pliegos técnico y administrativo de la licitación de varios proyectos DECIDIM VLC. 

3ª.- Todavía no se ha licitado y en consecuencia no hay empresa adjudicataria. El importe
de licitación lo fijará el PPT, y el conjunto de los servicios de redacción estará en el entorno de
los 40.000 €. 
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4ª y A la Delegación de Arquitectura y Servicios Centrales Técnicos se le ha5ª.- 
encargado la redacción del proyecto de rehabilitación de un espacio para un uso polivalente.

15 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
INTERVENCIONS VEÏNALS.

1.- Ciutat Jardí

Los vecinos de Honduras y Ciudad Jardín (Cedro) hemos vuelto a echarnos a la calle el día
2 de junio, en una gran manifestación para reivindicar nuestro derecho a la SALUD Y
DESCANSO, debido a la pasividad del Ayuntamiento.

El Ayuntamiento ha denegado la calificación de Zona Acústicamente Saturada solicitada
por estos barrios.

Primero- El Ayuntamiento reconoce que hay un problema de ruido y dice que está
realizando actuaciones previas y que se debe dar un plazo para comprobar la efectividad de la
batería de medidas que se están llevando a cabo.

* “El ayuntamiento se encuentra en fase de realización de actuaciones previas en materia
de contaminación acústica en la zona de Plaza del Cedro y de Honduras, en cumplimiento de lo
previsto en la Ordenanza y por tanto, debemos dar un plazo de tiempo para comprobar la
efectividad de dicha batería de medidas previas que se están llevando a cabo”.

Las Asociaciones queremos conocer en qué consiste esa batería de medidas. Ni nosh an
sido comunicadas, no notamos ningún cambio en el barrio:

Los locales, cerrados desde la pandemia, se reabren; las terrazas despliegan por la noche
todas las mesas y sillas que compraron durante la pandemia; se rebasa la hora de cierre de los
locales; seguimos teniendo locales que venden comida caliente toda la noche y el policía de
barrio desparece a media tarde,siendo los vecinos los únicos vigilantes de los abusos e
incumplimientos los que tienen que llamar continuamente a la policía, denunciando el ruido
continuado, las broncas los alborotos y las situaciones de violencia.

Según van cerrando las terrazas, 1:00, los clubs, 2:00, los pubs, 3:30 y la discoteca Rumbo
144 a las 7:30, la gente se queda por los jardines para seguir disfrutando de la noche, mientras se
alimenta de las máquinas de vending y de los locales que venden comida caliente durante toda la
noche.

Segundo- El Ayuntamiento argumenta en marzo que desde finales de octubre ha bajado el
ruido.

*”Que desde finales de octubre se registra un importante descenso del nivel de ruido”.

Sin duda, el frio nos ayuda a que haya menos gente en la calle y, si llueve, todavía mejor
pero en cuanto ha mejorado el tiempo, las terrazas están a tope y los grupos de jóvenes se quedan
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en nuestras plazas y jardines pasando el resto de la noche sin que les falte comida ni bebida. La
única medida que baja el ruido es el mal tiempo.

Tercero- El Ayuntamiento manifiesta que las solicitudes presentadas por las Asociaciones
en relación a los locales existentes se recogerán de cara a las siguientes Mesas de Trabajo.

* “Que se recogerán de cara las siguientes Mesas de Trabajo las solicitudes presentadas por
la AVV Ciudad Jardín sobre medidas en relación a los locales existentes en la zona”.

Y las Asociaciones nos preguntamos, ¿para cuándo esas Mesas de Trabajo si estamo en
plena temporada con toda la gente en la calle?.

Cuarto- El Ayuntamiento informa que, dentro del Proyecto Smartcity, se han instalado en
nuestros barrios algunos sensors de ruido para medir en continuo los niveles sonoros ambientales.

Hemos comprobado que alguno de los sensors qu están instalados han sido colocados de
forma totalmente arbitraria en la puerta de locales que pasan mucho tiempo cerrados y no en los
“puntos calientes” de nuestros barrios que son sobradamente conocidos.

Quinto- El Ayuntamiento nos dice que las mediciones del ÚNICO sonómetro que tiene
instalado en cada uno de los barrios no arroja valores ZAS. La empresa especializada que hemos
contratado para valorar los datos facilitados por el propio Ayuntamiento nos dice que en su
informe pericical que se corresponde totalmente con la descripción de la zona ZAS que recoge la
Ordenanza.

Por ello no nos dejan más salida que seguir la vía judicial.

El Ayuntamiento habla de una “ciudad saludable”; desde luego nuestros barrios son
totalmente insalubres. A los vecinos se nos niega el derecho al Descanso que es la base de la
salud. A los jóvenes se les facilita un modelo de ocio que consiste exclusivamente en el consume,
en grupo, de alcohol barato. Por no hablar de los hábitos de consume que alimenta.

Es obligación de todos acabar con esta situación.

Pedimos al Ayuntmiento que se siente con los vecinos que comunique en qué consisten las
actuaciones que está tomando y que trace un plan en el que se recojan, entre otras, las siguientes
reivindicaciones del movimiento vicinal:

1.- Reducción de horarios para locales y terrazas.

2.-Reducción del tamaño de las terrazas.

3.- Moratoria de licencias, e inspección de la actividad de los locales existentes.

4.- Colocación de más sonómetros para conocer nuestro mapa de ruido.

5.- Presencia policial disuasoria y mayor vigilancia, especialemente a partir de la hora de
cierre de los locales.
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6.- Prohibición de venta de bebidas en vasos de plástico para llevar y de la venta de comida
durante toda la noche desde algunos locales.

7.- Mejor atención del 092 que evite bloqueos y fije protocolos de actuación.

8.- Adopción de medidas de comunicación y sensibilización social.

Intervé la Presidenta per a donar alguna anotació sobre el tema. Ha parlat amb la regidora
d'Espai Públic i aquesta li ha dit que s'està redactant una nova ordenança de protecció contra la
contaminació acústica i que contempla diverses novetats, com una distància mínima entre
activitats sense ambientació musical de 30 metres i de 65 metres en els casos d'activitats amb
ambientació musical. Això permetrà limitar les zones d'acumulació d'hostaleria. Així mateix, i
quant al domini públic municipal, també es contempla una nova regulació de taules i cadires que
introdueix, entre altres, les següents novetats:

- La possibilitat de sancionar amb retallada horària i, fins i tot, pèrdua de la llicència
d'activitat.

- La responsabilitat de les persones titulars de les llicències respecte de les molèsties que
ocasionen les seues terrasses.

- Per primera vegada, es regula el domini públic general incloent els espais de titularitat
privada on puguen instal·lar-se terrasses, com a patis interiors.

A continuació pren la paraula el Vicepresident, Sr. Emiliano García Domene per a explicar
el que li ha transmés el regidor de policia, en una reunió mantinguda unes hores abans del
Consell. Es manté el reforç policial del botelló, així com el clos i l'aigualeig. Igualment es
continuen inspeccionant les terrasses. S'han alçat 130 actes. I, quant a les llicències, s'està
treballant quant al nou model per a evitar aglomeracions de bars.

La representant de l'AV Ciutat Jardí explica que, en concret, al carrer Explorador Andrés, en una
vorera de menys de 200 metres, hi ha huit bars. I diu que incompleix totes les normatives, les
pròximes i les d'abans. I es pregunta què passarà quan estiga aprovada aqueixa nova normativa
perquè en aquesta vorera haurien de tancar-se, almenys, 4 bars d'ambient musical. Aqueix és un
dels problemes, que molts bars estan com a pubs però la gent balla i els desperta. I respecte a la
policia local, apunta que el diumenge, a les 09.30 del matí, hi havia 5 persones rient-se
estupendament sota la seua finestra. A aqueixa hora no li importa, el problema és quan el fan a
les 5 del matí. Ara, en haver acabat el curs escolar i haver-se celebrat la selectivitat, la festa
comença el dilluns i acaba el diumenge. No dubta que la policia acudeix, però acudeix quan la
criden, sobretot perquè és una zona de molta conflictivitat per tot el que comporta l'alcohol barat
i altre. 

El Vicepresident explica que la policia està actuant. No sap si pot haver-hi 8 bars o no. I
puntualitza que s'està treballant, s'estan adoptant mesures. Però no es pot passar de tot a res en
poc temps. Coneix la situació de primera mà perquè ha anat molt a la plaça José María d'Haro. 

El representant de l'AV Hondures intervé a continuació explicant el que segueix: “Estic en
l'Associació de Veïns de la Plaça d'Hondures. Compartisc el tema amb l'AV Ciutat Jardí.
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L'explicació que ens heu donat ens la coneixem de memòria perquè és sempre la mateixa. La
nova ordenança, si us ho heu llegit, aporta, pel que fa a nuclis urbans, tres coses noves:- Parla per
primera vegada de les terrasses, que no és un tema de l'ordenança perquè és un tema d'ocupació
de l'espai públic i es regula ací. - Regula el repic de les campanes de les Esglésies.- Estableix la
mesura de 30 metres entre bars. La distància de 65 metres ja està contemplada des de 2008 en
l'ordenança del soroll. No es pot ficar discoteques dins d'edificis residencials i ha de mantindre
els 65 metres amb ambientació musical. Després el que porta de nou és això dels 30 metres, però
nosaltres tenim, com ha comentat Fina, set locals paret amb paret que munten una terrassa de 80
taules. Quan arribe la policia allí què els dirà, que baixen la veu, perquè a qui li tiraran la culpa?
L'Ajuntament porta més de 20 anys enviant a la policia. Algú s'hauria de qüestionar que, si
portem més de 20 anys enviant a la policia i la cosa ha anat a pitjor, la solució no és enviar a la
policia. Nosaltres no volem viure en un estat policial ni volem que es perseguisca a ningú. En el
tema de les terrasses, l'Ajuntament, amb les ordenances que té hui dia, amb la Llei de Salut de la
Comunitat Valenciana i amb moltes altres històries, pot començar a disminuir la grandària, i fins
i tot a tancar algunes. Tots sabem que les terrasses es donen en precari. Una altra cosa és la
llicència del local. Els locals no ens haurem de menjar amb creïlles si tenim set *seguiditos,
perquè la nova ordenança no té potestat per a llevar-li a ningú la llicència que té. Després
l'Ajuntament, que tenim ara i el que teníem fa 20 anys, vull dir que no és un tema de
l'Ajuntament d'ara i és un problema que és endèmic en els nuclis urbans d'on siga. Llavors
l'Ajuntament amb una mà li tira llenya al foc i amb l'altra envia als bombers. D'una banda,
continua concedint llicències. L'Ajuntament deixarà de donar llicències quan en el barri no
queden ja més plantes baixes. Aqueix serà el moment en el qual pararà. Llavors, d'una banda
concedeix llicències i per l'altre les mana a la policia. La policia no té competència per a
solucionar el problema del barri, que és la massificació de locals. Després, encara que contractem
500.000 policies més, no posarem un policia en cada cantonada del barri 24 hores, 365 dies a
l'any. No és un problema de la policia, que també ha de participar. Estem cansats de repetir que
això és un problema de la gent que tinga competències en activitats, llicències, espai públic,
sanitat i educació. No és un problema que haja de solucionar la policia. Llavors, quan fem
aquestes preguntes i ens dieu les respostes, que no les sabem ja de memòria, perquè al final, com
ha dit Fina, ens toca acudir als tribunals i haurà de ser la justícia, tristament, qui haja de dir qui té
la raó. Però el que no acabeu de contestar-nos és si enteneu que el problema és la massificació de
locals, no els quatre disbauxats que se'ns queden tots els dies per ací. Perquè nosaltres, botelló,
ara mateix no tenim el botelló clàssic, 100, 200, 300 xavals armant desgavell. El que passa a les
12.30 és que tanca la terrassa, i em vaig al pub. A les tres em tiren del pub, em vaig a la discoteca
i tota aquesta gent per a aguantar tantes hores de marxa no ho fan a base de coca cues. Han de
prendre begudes d'aquestes energètiques per a poder aguantar l'estirada. I llavors ixen d'aquests
llocs, baralles, puntades als cotxes, arranquen retrovisors. Bé, no m'estenc més perquè és que ja
això ho hem comptat ja tantes vegades que crec que no saben de memòria igual que nosaltres. El
Vicepresident entén que les coses estan millor perquè s'han dut a terme actuacions. Comprén que
es continuen produint moltes molèsties i entén el malestar del veïnat però insisteix que s'està
actuant. Donarà trasllat de les queixes perquè se'ls conteste per escrit per les regidories
competents. I insisteix que la situació està una mica millor perquè les sancions imposades no són
fruit de la casualitat i les inspeccions, tampoc.

La representant de l'AV Ciutat Jardí, diu que: “este invierno, como solución, se ha dado
permiso a tres discotecas de la zona a abrir por las tardes a gente adolescente, a menores de edad,
con bebidas de alcohol en la calle, oliendo a porro que te tiraba de espaldas y allí no había ningún
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policía. Y esto se ha dado permiso cuando nunca ha habido discoteca de adolescentes y hasta el
último sábado, porque ahora hace dos sábados que no han abierto, que acudieron a las 21:00
horas noche varios furgones de la Policía Nacional porque había palizas entre adolescentes. Ese
permiso se ha dado recientemente. Está claro que Rumbo 144 lo siento mucho, yo lo vengo
sufriendo desde hace muchísimos años, diría que 30 y que es indecente. Y montar o dar permisos
a una discoteca en la ciudad. No sé qué chanchullos hay, no sé los que hubo, pero me da igual. La
zona está insalubre. (…) También quiero trasladar la protesta que he hecho, no se puede abrir una
discoteca para adolescentes sin control policial en la calle”.

El Vicepresident pregunta quin és l'emplaçament d'aqueixa discoteca al que la representant
de l'AV contesta que està enfronte el Miniclub, La Tres i Beracay. “Nosotros tenemos tres
discotecas a nuestro lado que se hicieron antes de 2008. Su licencia es anterior a 2008. Dos de
ellas están pared con pared y la otra se llamaba antes La Peligro y ahora es Beracay. Y como son
anteriores a 2008, no se pueden cerrar ni se puede hacer nada con la licencia y, como tampoco
tienen terraza, sno se puede actuar sobre la terraza”. El Sr. Emiliano García Domene insisteix que
es pot actuar sempre que reincidisquen en l'incompliment, això amb tota seguretat. El
representant explica que ells no incompleixen res. Qui incompleix és la seua clientela una vegada
ix de la porta ja no estan en el local i es posen a donar-li puntades als cotxes i a fan el que volen. 

2.- La segona intervenció és a càrrec de  l' AVV L'Illa per a parlar de quatre cuestions.

Primera: modificación del reglamento de participación de les AVV en las Juntas de
Distrito. "Cada vez son menos las personas y asociaciones que acuden a los Consejos de Distrito
y a sus Grupos de Trabajo. Por lo tanto, exponemos lo siguiente:

1º- Las Juntas no tienen presupuesto ni tampoco competencias para hacer gestiones en
Servicios Municipales.

2º La normativa vigente que le otorga a la ciudadanía en dichos Consejor no existe en
ningún momento.

3º El Reglamento Orgánico y Administrativo del Ayuntamiento de València describe a las
Juntas Municipales como órganos de gestión desconcentrada y no como órganos de
participación. Sin embargo, el Reglamento establece que la finalidad de las Juntas Municipales es
aproximar la gestión municipal a vecinas y vecinos.

4º En las Jornadas de 2016-2017 se estableció un documento "Modelo de Participación
Ciudadana- Marco para el desarrollo de las Políticas de Participación. Es por ello contar con
representación  de tejido asociativo cuando los temas afecten al ámbito de las Asociaciones.

Segunda: Utilización de espacios públicos de propiedad municipal.

En el Reglamento de Transparencia y Participación Ciudadana, en el artículo 54, expone
acceder a medios públicos municipales, especialmente los inmuebles de titularidad municipal, no
exponiendo nunca costo económico que repercuta en la asociación que lo solicite.

Es por ello que solicitamos informe a la Concejalía correspondiente sobre el uso del Salón
de Actos del Edificio de la Juventud, situado en la calle Ramón de Campoamor.
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Tercera: Solicitud de información sobre inversiones en el Distrito de Algirós durante el
actual mandato municipal.

Las AVV son reconocidas como entidades que promueven y canalizan la participación
vecinal y cuya finalidad es contribuir a la mejora del bienestar y la calidad de vida de lso barrios
a los que representan, como tales tienen reconocida su representación en los órganos de
participación ciudadana como las Juntas de Distrito.

Las Juntas Municipales, como órganos de gestión desconcentrada, tienen la finalidad  de
aproximar la gestión municipal a las vecinas y vecinos y fomenta las relaciones del
Ayuntamiento con las entidades cívicas y culturales del distrito.

En la exposición de motivos del Reglamento de Gobierno Abierto y   Transparencia del
Ayuntamiento de València, se indica como objetivo principal "favorecer a la ciudadanía la
información necesaria para poder fiscalizar la actividad pública conviertiéndose así en uno de los
principales instrumentos para la lucha contra la corrupción, los abusos de  poder y la desafección
ciudadana hacia las instituciones públicas y sus representantes", convirtiéndose la transparencia
en un eje fundamental para que la participación en la gestión pública sea "informada y por tanto
efectiva".

En consecuencia y en base al artículo 21 del  Reglamento de Gobierno Abierto y 
Transparencia relativo a la información económica, financiera y presupuestaria, la AVV de La
Isla solicita información acerca de:

Las inversiones presupuestadas para el distrito de Algirós en el período 2019-2022.
Grado de ejecución de las inversiones durante el mismo período.
Inversiones pendientes de ejecución.
Datos sobre gasto por habitante del distrito en relación con el gasto por habitante en la
ciudad.

Cuarta: Propuesta de reacondicionamiento del jardín central de Blasco Ibáñez entre
Serrería y la rotonda de Manuel Candela y Ramón Llull.

La concejalía de Urbanismo tiene previsto acometer la remodelación del entorno de la
Estación del Cabañal, proyecto que afecta a la zona final del jardín de Blasco Ibáñez. En este
jardí, desde su creación en la década de los ochenta, solo se han realizado trabajos de
mantenimiento. En la actualidad, se podría decir que es un espacio desaprovechado teniendo en
cuenta su potencial. Debería convertirse en un espacio de interacción como eje que uniera los
barrios de ambos lados y no básicamente en una zona de paso como lo es hoy en día. que
correspondiera a las necesidades lúdicas de las/los habitantes de la zona de todas las edades.

Proponemos desde la AVV La Isla a las concejalías de Urbanismo y Jardinería Sostenible
y Renaturalización que, aprovechando el proyecto de remodelación del entorno de la Estación del
Cabañal, se amplie dicho proyecto contemplando el reacondicionamiento del mencionado jardín
a través de un proceso participativo vecinal que dé lugar a un proyecto de jardín inclusivo, que
fomente la convivencia y facilite un uso lúdico diversificado.

3.- A continuació, parla un representant de la Plataforma Penyarroja. "Soy el representante
de la Asociación de Vecinos de Penyarroja y vengo de alguna forma a reivindicar tres puntos que
son un poco el buque insignia de nuestra asociación. Un año más, nuestras propuestas de
DecidimValencia son las más votadas en el distrito y son propuestas con acento de protesta, de
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desaprobación y de disconformidad, porque hemos pedido en numerosas ocasiones el
soterramiento de las vías del tren de serrería, que se redacte el nuevo instrumento urbanístico,
que no se conforme con una solución provisional, transitoria y eventual, porque la estación de
Joaquín Sorolla también era provisional y llevamos 12 años con ella. Así que no queremos
remedios, ni parches, retoques ni apaños. Queremos el soterramiento, cuya licitación se anunció
en el año 2019 y de la que no sabemos absolutamente nada.

Nos resulta sorprendente que la Concejalía de Urbanismo esté públicamente volcada en
exigir a un club deportivo privado la finalización de unas obras cuyo coste asciende a 150
millones de euros y sean incapaces de exigirle con la misma vehemencia al Gobierno de España
los 78 millones de euros necesarios para ejecutar el soterramiento de las vías. ¿Cuál es la razón?
¿Es el gobierno acaso un incumplidor? ¿Es incompetente el Ayuntamiento? ¿No es quizá lo
suficientemente relevante?

Además, queremos también la prolongación de la Avenida de Francia y del Paseo de la
Alameda, sin pasarelas y sin corredores. No es necesario suprimir cementerio alguno para
hacerlo. Y no se quita un ápice de zona verde que se recupera al otro lado del paseo. Es
realmente inconcebible que lo que ha previsto el Ayuntamiento para la sección 42 es que sea el
final del Paseo de la Alameda y añada una pasarela al más puro estilo Harlem, para prolongar la
avenida Francia, mientras nos sigue separando un muro del Grao y Nazaret. No hay otra opción.
Soterramiento, soterramiento y soterramiento. Y sobre las vías soterradas, un nuevo paseo. El
paseo de Ibiza con jardines y zonas de juegos para los niños.

Sabemos que el señor Alcalde ha exigido al Ministerio por carta el túnel de serrería. Pero
queremos ver también a todo el gobierno municipal volcado en esta actuación tan necesaria para
la ciudad. Como dijimos en la propuesta que ha sido masivamente apoyada, si hay que ir a la
sede del Ministerio a protestar, iremos todos. No podemos tolerar que caiga en el olvido una
reivindicación que lleva latente 40 años, 40 largos años anhelando y esperando un soterramiento
que nunca llega y que hasta los vecinos de la Avenida de Francia han pagado ya en sus cargas
urbanísticas cuando adquirieron inicialmente sus viviendas.

Pero no es lo único que hace falta. En la sección 42, a falta de la prometida estación de
metro de Valencia en la calle Menorca, también es necesario reforzar las paradas de bus en la
sección que sólo cuenta con una en la calle Menorca y de una sola línea. Exigimos más conexión
con el resto de la ciudad, como también exigimos la construcción del jardín de la calle 3 de Abril.
En una anterior edición de DecidimValencia, lo propusimos y fue ampliamente votada.
Queremos que el jardín de la calle 3 de Abril sea cerrado y esté considerado como un todo con el
resto de la manzana, donde se sitúa también el laboratorio municipal, las Naves Cross y el CEIP
L’Albereda. Queremos que se amplíen las zonas verdes al máximo y que el jardín tenga un
carácter educativo y botánico, buscando que sea un centro de investigación y conservación de las
especies propias de nuestra zona mediterránea.

Les queda mucho por hacer en la sección 42 del barrio de Peñarroya, una asociación
olvidada, maltratada y quizá agraviada por el gobierno municipal. Nosotros, los vecinos de
Peñarroya, exigimos y seguiremos exigiendo tres puntos básicos el soterramiento de las vías del
tren, la mejora de las conexiones de nuestro barrio con el resto de la ciudad y la ejecución del
jardín en la calle 3 de Abril. Porque así lo quieren nuestros vecinos y nos lo han expresado en
múltiples ocasiones. Muchas gracias".
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4.- Pren la paraula un veí del barri d' Albors. “Creo que es un avance que esta junta se
reuna en un espacio de igualdad de plano. Yo creo que este espacio es bastante favorable para el
diálogo. Y en nombre de la plataforma electoral para el Poble también y del barrio Albors, pues
saludar que el chalet ha sido entregado y que esperamos, Presidenta, que nos pueda decir la fecha
de inauguración. Compañeros y compañeras, estamos complacidos de que el PP haya planteado
la moción que ha planteado sobre la comunicación de los barrios del sur y del norte en torno al
PAI del Grao al espacio de la Fórmula uno. Posiblemente, y si me dejáis una dirección
electronica, os dejo la información. La plataforma Litoral per al Poble, con asociaciones de
vecinos de Nazaret, de Malvarrosa, del Grao y de colectivos ciudadanos, viene, trabajando desde
diciembre de 2013 por la alternativa de la conexión peatonal entre el Cuc de Llum y la calle Joan
Verdeguer. De hecho, el 9 de marzo de 2014 la plataforma hace una manifestación muy
concurrida, entre otras cosas, donde asisten los candidatos de los partidos que luego serán
gobierno, en bicicleta. Y hacemos una aperture al Cuc de Llum. Se puede hacer esa conexión
perfectamente en recto, ni siquiera dándole la vuelta, manteniendo el acceso al cementerio, por
supuesto, en recto desde la plataforma hasta al lado de las naves, llegando a donde es el PAI de
Camí Fondo. Y termino diciendo que esta plataforma presentó en el Foro Urbano Valencia 2030,
realizado durante el mes de mayo, presentó una propuesta que fue, digámoslo, integrada por una
mesa de trabajo de la Ciudad Compartida. Yo creo que fue una espacio muy interesante de
participación el del foro y nos distribuimos en las distintas sesiones porque hubo bastante
sesiones, 16 o 17 sesiones desde el 2 de mayo hasta el 31 de mayo. Y ese día, el 30, en la sesión
dirigida por el coordinador de la Estrategia Urbana que está planteando el Ayuntamiento, Jordi
Peris, el Ingeniero Jordi Peris, presentamos la propuesta muy concreta. Queremos proponer,
hemos propuesto al Ayuntamiento de Valencia y a la ciudadanía de todo el sector la posibilidad
de, como ha dicho María Teresa, participar en el diseño del PAI del Grao. Hasta ahora, todas las
propuestas que se han presentado por parte del anterior gobierno y de éste mantienen este circuito
determinando la ordenación del PAI del Grao. Nosotros creemos que ya de una vez por todas
debemos olvidar esa cantidad de cemento que ya se pagó o que lo vamos a pagar porque se hizo,
entre otras cosas, para supuesta continuidad de las vías. Eso no va a ser. Y si es posible utilizar
un 20% del cemento, se utiliza. Pero lo que queremos es una conexión. Y con los compañeros de
Penyarroja decimos la conexión que nosotros proponemos, compañero Tárrega y compañeros es
peatonal, que se continúe la Alameda y que se continúe el Jardín del Turia hasta el parque de
desembocadura peatonalmente. Y está todo el acceso a través, por supuesto, de la Avenida de
Francia puede y debe continuarse. Hay que estudiarlo, hay que estudiarlo y hay que verlo, que es
el país del grado de esos 400.000 metros cuadrados sean modelo en la ciudad de Valencia, con
participación ciudadana para vivienda, para servicios, para vivienda diversa, para vivienda de los
ricos y los pobres y de los medianos. Podemos hacerlo. Valencia puede hacer en ese país del
Grao un modelo de ciudad saludable, positiva, inclusiva y todo lo demás. Gracias”. 

Interve la Presidenta per a dir: “Aprovechando un comentario que ha hecho Gustavo, hoy
nos hemos venido aquí porque precisamente lo que queremos- además también nos gusta esto de
estar a la misma altura- es poder ir a todos los barrios del distrito, que es grandísimo. Entonces,
bueno, pues si se nos permite, a la siguiente iremos a otro sitio. También tenemos que…,
dependemos un poco de las reservas que haya en los espacios municipales. Llevábamos mucho
tiempo queriendo venir a esta zona y no era posible porque había otras cosas. Pero bueno, esta es
un poco la intención. Si a todos os parece bien, pues si un día estamos cerca del Grao, otro día
estar cerca del Malvarrosa, otro día para que siempre alguien lo tenga cerca de casa. Nos han
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dicho antes ha ido a preguntar que aquí deberíamos dejar completamente, o sea que ya no tendría
que haber nadie a las nueve son menos cuarto, casi. No sé cuántas palabras quedan, pero sí que
os voy a pedir precisión, porque así el funcionario, pues puede a las nueve cerrar la puerta".

5.- La següent intervenció és a càrrec d'una veïna i membre de l'AV L'Illa i del Front
Abolicionista del Pais Valencià. "Bueno, ya es la primera vez. Intervengo aquí. No sé muy bien.
Estoy viendo el funcionamiento, pero aquí un grupo de vecinas hemos acudido porque habíamos
visto que en el orden del día había un punto que hacía referencia al macro prostíbulo que se
encuentra en la calle de la Industria. Entonces hemos visto en prensa y en otros medios como este
macro prostíbulo, por lo visto carece de determinado tipo de licencias y de normativa para poder
abrir. En fecha del 26 de septiembre de 2019, el Ayuntamiento, con los votos a favor también del
Grupo Popular y del equipo de Gobierno y la abstención de Ciudadanos, votó a favor de que
València se convirtiera en una ciudad que formara parte de la red de municipios libres de trata y
Prostitución. Posteriormente, el 24 de septiembre del 2020, esta vez con el voto a favor de
Ciudadanos, se volvió otra vez a votar en el pleno municipal del Ayuntamiento que esta ciudad
era una ciudad libre de trata y prostitución, una ciudad donde no se podían mantener abiertos
prostíbulos, donde se vendiera el cuerpo de las mujeres y de las niñas. Frente a estos acuerdos
que quedan muy bonitos en el orden del día, del Pleno y en las actas del Ayuntamiento, nos
encontramos con que Valencia es, vamos, un vivero de prostíbulos de alto standing como el de la
calle La Industria que tenemos alrededor de nuestras casas y detrás del Instituto de la
Anunciación y otros en pisos, que hay lo menos 50 o 60 en esta zona. Bien en fecha del 5 de
noviembre de 2021 -veis que ya me voy acercando- y el 24 de enero del 2022 denunciamos en
sendas cartas al concejal Aarón Cano de Policía Local y a Lucía Beamud, de concejala de
Igualdad y de Licencias, denunciamos la existencia de este prostíbulo. Se nos contesta diciendo
que esto es un hotel, un hotel en cuya web podéis ver escorts y putas de lujo. Un hotel donde dice
“Putas Secreto Valencia”. Vale, es decir, esto no es un hotel, no es un hotel donde la gente
accede libremente. Esto es un prostíbulo. Como digo, me extraña que no esté la persona del
grupo popular, porque parece ser que tenéis (…) información sobre las irregularidades de este
local. Vale, nosotros lo que queremos precisamente es… parece ser que en estos momentos el
Ayuntamiento ha acordado elaborar una ordenanza que mejore la del 2013, que teníamos
aprobada en Valencia de la época del anterior equipo de Gobierno. Pero con todo y eso, y hasta
que se elabore esa ordenanza en la línea del Ayuntamiento de Albal o del Ayuntamiento de Quart
de Poblet que tienen ordenanzas abolicionistas… Ojo, hago un inciso, abolicionistas, es decir,
penalizan a puteros y a proxenetas, nunca jamás a las mujeres víctimas de prostitución. Esas
mujeres necesitan ayuda, reparación, colaboración, apoyo y que se pongan todas las herramientas
a su disposición. Nosotras hablamos de penalización a puteros y a proxenetas. Ayuntamientos
como el del Albal y Quart de Poblet ya lo tienen, lo están aplicando y se supone que el
Ayuntamiento de Valencia lo quiere hacer. Pero con todo y eso, en estos momentos y con la
ordenanza de 2013, podrían ya estarlo haciendo, porque en esa ordenanza, os leo lo siguiente “la
ordenanza sanciona al cliente que acude al reclamo y a los intermediarios y o proxenetas que
explotan a las mujeres que ejercen la prostitución y que mayoritariamente proceden de otros
países”. Es decir, que ya en estos momentos el Ayuntamiento, incumpliendo con sus
compromisos como ciudad libre de trata y prostitución, debería estar cerrando todos estos
prostíbulos y cogiendo y apoyando a las mujeres que están dentro y penalizando tanto a los
puteros que acuden como a los proxenetas que se lucran vendiendo los cuerpos de las mujeres y
de las niñas en esos centros".

El Vicepresident intervé per a afegir que, efectivament, en l'últim ple així es va ratificar. I
quan s'agafa al puter i al proxeneta in fraganti, se li denuncia. Explica que hi ha un munt de
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sancions, de denúncies en els últims temps. I afig que hui s'iniciava tràmit per part del Govern
d'Espanya. Tant Compromís com el Partit Socialista, i, en aquest cas, secundat també pel Partit
Popular, van votar a favor. Va haver-hi una abstenció i un grup que va votar en contra. Però sí
que s'està actuant. En el cas d'aqueix hotel, la llicència que figura és com a hotel perquè ho va ser
fa anys, i com a hotel,sí que complirà la normativa. Pregunta si va ser un hotel i la intervinent
anterior precisa que era la seu de Comissions Obreres. 

6.- Intervé a continuació una veïna de la plaça Santiago Grisolía per a denunciar que, al
setembre, es va establir una empresa anomenada GETIR, que té motos elèctriques i que ha
empitjorat la convivència del veïnat. Al gener va posar una denúncia a l'Ajuntament i el policia
que està tots els matins, vigilant l'entrada de l'alumnat del col·legi que hi ha en la citada plaça, li
va donar la raó. Ella sap que no tenen llicència ni per a eixir ni per a entrar. I ensenya unes
fotografies. Diu que el camió carrega i descàrrega a les 12 del matí. I els treballadors de
l'empresa són uns maleducats. Ara, com els han hagut de dir la atencion, el que fan és baixar-se
de la moto o de la bici i van per la vorera estreta i a més sense eixida de vehicles. No respecten
res i un dia quasi es pega amb un perquè es va xocar. Però no se'ls pot dir res perquè contesten
fatal. Són irrespectuosos. I el que li estranya és que no tinguen llicència i que estiguen exercint
l'activitat. A més, les motos i les bicicletes estan dins de de el magatzem on distribueixen els
aliments frescos. 

7.- A continuació pren la paraula un representant de l'Associació d'Extreballadors d'Unió
Naval de Llevant per a preguntar quan s'inaugurarà la Casa dels Bous, el futur Museu Marítim de
València. I el contingut, si és industrial, si contempla alguna cosa de les Drassanes d'Unió Naval,
o res més serà de pesca. La Presidenta contesta que, en el passat mandat, va voler posar en marxa
un museu de la mar que aquesta ciutat no tènia i que, a la seua entendre, no era lògica. Després
de fer diversos estudis, van pensar que el museu havia de tindre tres seus, la Casa dels Bous, les
Drassanes i Varadero. Per a més aprofitar les ajudes europees rebudes de la EDUSI i que havien
de destinar-se al barri del Cabanyal, la primera que es va dur a terme va ser la Casa dels Bous
que era la més fàcil. La part bonica és que en el Projecte es contempla restaurar la Casa dels Bous
però també el Pati de Tenyidors que està al costat. La part bonica és que, en fer les excavacions i
els tastos, han aparegut coses que no es pensava que anaven a aparéixer. Però això comporta que
un bar restaurant que estava projectat per a ús de la ciutadania estava just damunt de les restes
arqueològiques dels antics tenyidors. Evidentment, no es volen tapar aqueixes restes perquè
formen part de la gràcia de l'espai. I hi ha hagut que fer uns micropilotatges per a no interferir
entre les ruïnes arqueològiques que no estan protegides però, per a ella, tenen molt valor i més
quan estem parlant l'ofici de la pesca. Per tant, creu que al febrer de l'any que ve ja estaran
acabades. Si s'ha retardat un parell de mesos sobre el que estava previst, ha sigut perquè han
aparegut aqueixes ruïnes i el Projecte ha hagut de canviar uns fonaments amb pilars grossos per
uns micropilotatges.Emplaça al representant que ha realitzat la intervenció a seguir amb
l'explicació fora del Consell, vist que és l'hora de tancament del centre on s'està desenvolupant
aquell. 

I agraeix l'assistència de les persones allí presents, donant per concluída la sessió.
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16 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
PRECS I PREGUNTES.

I no havent-hi més assumptes que tractar, s'alça la sessió sent les 21:00 hores , estenent-se
la present Acta, que signa amb mi la Presidència, de tot la qual cosa com a secretaria done fe.


